

Menkeu Terbitkan Aturan Baru, Harga Rumah Subsidi Bebas PPN Naik

Kementerian
Keuangan
menerbitkan
Peraturan
Menteri Keuangan
(PMK) nomor 60/
PMK.010/2023
terkait penyediaan
rumah subsidi.

Jakarta, SMN - Kementerian Keuangan menerbitkan Peraturan Menteri Keuangan (PMK) nomor 60/PMK.010/2023. PMK ini ditujukan untuk meningkatkan ketersediaan rumah (availability), meningkatkan akses pembiayaan bagi MBR (accessibility), menjaga keterjangkauan rumah yang layak huni (affordability) serta menjaga keberlanjutan program dan fiskal (sustainability).

Kepala Badan Kebijakan Fiskal Kementerian Keuangan,

■ Bersambung di Hal. 11



Ilustrasi - Perumahan subsidi



Ketua Dewan Pers Ninik Rahayu

Jelang Pemilu 2024, Dewan Pers Ingatkan Pers Bersikap Independen

Jakarta, SMN - Reformasi 1998 yang dipergunakan seluruh anak bangsa, termasuk para jurnalis dengan darah dan air mata, telah mengembalikan kedaulatan di tangan rakyat dari genggam kekuasaan otoriter Orde Baru.

Salah satu wujud kedaulatan rakyat itu adalah kemerdekaan pers. Dengan kemerdekaan pers, maka dapat diupayakan kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara yang lebih demokratis.

"Kemerdekaan pers merupakan milik seluruh anak bangsa karena kemerdekaan pers merupakan

■ Bersambung di Hal. 11

Pemerintah Indonesia Kirim Bantuan ke Vanuatu dan Myanmar

Jakarta, SMN - Pemerintah Indonesia sedang mempercepat tindak lanjut pemberian bantuan kepada Vanuatu berupa rehabilitasi ruang VIP Bandara Port Villa. Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK), Muhadjir Effendi mengatakan, progres bantuan itu sedang dalam tahap perencanaan.

"Sudah saya serahkan langsung dengan Kepala BNPP, saat ini sudah dalam tahap perencanaan dan akan

dilaksanakan pada bulan juni ini serta diperkirakan rampung pada bulan tahun ini," ujar Muhadjir dalam siaran pers di Jakarta, Jumat (16/6/2023).

Pemerintah melalui Kementerian PUPR telah menunjuk PT Pembangunan Perumahan (PT PP) sebagai pelaksana proyek rehabilitasi Bandara Port Villa yang rusak akibat terkena bencana. Sedangkan dana yang akan digunakan adalah dana siap pakai dari

■ Bersambung di Hal. 11



Menko PMK Muhadjir Effendi.

MPR Minta Maksimalkan Pencegahan Kekerasan Seksual di Lembaga Pendidikan



Wakil Ketua MPR RI Lestari Moerdijat.

Jakarta, SMN - Memaksimalkan implementasi peraturan pencegahan kasus kekerasan seksual di setiap lembaga pendidikan dalam rangka melindungi dan memberi rasa aman generasi penerus bangsa. "Tindak kekerasan seksual di lingkungan pendidikan harus segera diakhiri melalui proses yang

terukur dan didukung semua pihak yang terkait," kata Wakil Ketua MPR RI, Lestari Moerdijat, Jumat, 16 Juni 2023.

Federasi Serikat Guru Indonesia (FSGI) mencatat terjadi 22 kasus kekerasan seksual dengan korban 202 peserta didik di seluruh satuan pendidikan sepanjang

■ Bersambung di Hal. 11

Dukung UMKM Lokal, Ketua Dekranasda Bali Ny. Putri Koster Tinjau PLUT UMKM Buleleng



Ketua Dekranasda Bali Ny. Putri Koster saat meninjau PLUT UMKM Buleleng

Buleleng, SMN - Ketua Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Provinsi Bali Ny. Putri Koster meninjau Pusat Layanan Usaha Terpadu (PLUT) UMKM Kabupaten Buleleng yang berlokasi di Jalan Ahmad Yani, Kota Singaraja, Selasa (13/6/2023). Dalam kunjungannya, Ny. Putri Koster didampingi Penjabat Bupati Buleleng Ketut Lihadnyana, Kadis

PMD Dukung Provinsi Bali Putu Anom Agustina dan Kepala Dinas Perdagangan Perindustrian Koperasi dan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) Buleleng Dewa Made Sudiarta. Dalam peninjauan,

■ Bersambung di Hal. 11

Tokopedia Tingkatkan Partisipasi Perempuan di Industri Teknologi Lewat START Women in Tech 2023

Jakarta, SMN - Tokopedia memberikan kesempatan belajar yang tak terbatas bagi talenta digital agar dapat berkontribusi pada perekonomian nasional.

■ Bersambung di Hal. 11

al melalui Tokopedia Academy. Salah satu programnya adalah START Women in Tech.

Program START Women in Tech merupakan



Tokopedia

Walikota Madiun Maudi Monitoring dan Evaluasi Program SIAGA KITA Bagi Pekerja Bukan Penerima Upah Tahun 2023



Walikota Madiun Maudi monitoring dan evaluasi pelaksanaan program jaminan kecelakaan kerja dan jaminan kematian bagi pekerja bukan penerima upah SIAGA KITA Kota Madiun Tahun 2023 di RM Ayam Goreng Pemuda.

Madiun, SMN - Program asuransi bagi tenaga kerja sektor informal kota Madiun (Siaga Kita) terus dioptimalkan monitoring dan evaluasi kembali dilakukan agar bisa maksimal dan baik hasilnya. Kegiatan monitoring dan evaluasi ini dipimpin langsung oleh Walikota Madiun H. Maudi yang bertempat di rumah makan Ayam Goreng Pemuda Senin (5/6/2023).

Acara tersebut dibuka dengan sambutan dari kepala Dinas Tenaga Kerja dan UKM Kota Madiun Andriano.

Pemerintah kota Madiun memang sudah menjalankan program SIAGA KITA sejak tahun 2020 lalu dengan sasaran pekerja bukan penerima upah (BPU). Dalam hal ini mulai dari pelaku UMKM, tukang penggali makam dan lainnya. Jumlah pesertanya sampai saat ini sudah mencapai 4.989 orang.

Kepala Dinas tenaga Kerja dan UKM Andriano menyebutkan kepesertaan ini akan terus bertambah dengan sasaran bertambah menjadi 7000 lebih peserta dengan penambahan di

sektor peserta penerima upah (PU). Namun tentu bukan sembarang pekerja penerima upah yang dimaksud seperti ketua RT, ketua RW, Linmas hingga pekerja sosial masyarakat (PSM). Dan akan mulai pendataan bulan Juli 2023.

Kepala BPJS Ketenagakerjaan Cabang Madiun Zakiah menjelaskan bahwa program SIAGA KITA merupakan program unggulan di kota Madiun yang berupaya memberikan kesejahteraan dan mengentaskan kemiskinan sampai posisi saat

ini. Pemkot Madiun telah memberikan perlindungan kepada 4989 orang pekerja bukan penerima upah (BPU) dengan iuran per bulan Rp. 16.800,- jika terjadi kecelakaan kerja akan dicover BPJS ketenagakerjaan sampai sembuh, jika meninggal akan mendapatkan santunan sebesar Rp. 42 juta, begitu juga ahli waris yang ditinggal jika telah mengikuti program selama 3 bulan akan mendapatkan beasiswa mulai dari TK sampai kuliah (ini diluar santunan).

"Sampai saat ini BPJS Ketenagakerjaan bersama Dinas Tenaga Kerja dan UKM Kota Madiun telah membayarkan dana klaim sejumlah 76 kasus kematian sejak tahun 2022 dan dipastikan tidak ditarik biaya sepeserpun untuk program ini" jelas kepala BPJS Ketenagakerjaan Zakiah.

Walikota Madiun H. Maudi selesai acara monitoring dan evaluasi menyampaikan bahwa untuk jumlahnya peserta ini dinamis, selalu berubah karena pastinya ada yang meninggal, jadi

kedepannya akan kita perluas. Menurutnya program tersebut memang terbukti membantu masyarakat. Mereka yang mendaftar menjadi peserta setidaknya memiliki jaminan kecelakaan kerja dan kematian. Hal itu tentu sangat dibutuhkan para pekerja sektor informal. Pasalnya mereka tidak memiliki bos yang mengcover BPJS ketenagakerjaan maupun asuransi lainnya.

"Bayangkan saja sudah dari keluarga gak mampu kemudian ditinggalkan tulang punggungnya keluarga bagaimana susahnyanya dalam menjalankan hidupnya jadi pemerintah harus hadir melalui program program seperti ini" jelas Walikota Madiun H. Maudi.

"Program ini harus kita tingkatkan karena program ini sudah terbukti membantu dan sangat dibutuhkan masyarakat khususnya masyarakat kota Madiun, makanya akan kita perluas yang akan kita ikutsertakan di jaminan kecelakaan kerja dan kematian di BPJS ketenagakerjaan ini" pungkasnya. (Sy/ADV)

Setelah Lulus, 320 Pelajar Papua Penerima Beasiswa Adem Siap Pulang Kampung

Jakarta, SMN - Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Mendikbudristek), Nadiem Anwar Makarim mengucapkan selamat kepada 320 siswa SMA dan SMK penerima beasiswa

Adem asal Papua yang akan kembali ke daerahnya masing-masing. Mereka adalah siswa yang telah lulus dari SMA/SMK terbaik di Pulau Jawa dan Bali.

"Indonesia membutuhkan ■ Bersambung di Hal. 11

Bangun Jalan Usaha Tani, Upaya Pemdes Kendalrejo Tingkatkan Kesejahteraan Petani

Blitar, SMN - Pemerintah Desa Kendalrejo, Kecamatan Talun melalui anggaran dana desa khususnya untuk program ketahanan pangan saat ini telah melaksanakan kegiatan peningkatan jalan yang dulunya masih makadam sepanjang 510 meter ditingkatkan menjadi pengaspalan jalan yang berada di Rt.3, Rw.8 Dusun Kendalrejo.

Ahmadi Soefanan selaku Kepala Desa Kendalrejo menyampaikan, Selasa, (13/06/2023), bahwa pembangunan jalan usaha tani ini merupakan pemenuhan program ketahanan pangan 25% dari dana desa, untuk kegiatan lain kita juga menggunakan tenaga dari masyarakat terkait dengan pemenuhan padat karya tunai dan untuk semua material penyediaan di ambil dari dalam Desa Kendalrejo.

"Hal ini sesuai dengan peraturan perundang-undangan PMK serta Permendes terkait dengan penggunaan dana desa tahun 2023," jelasnya.

Dengan adanya pembangunan jalan usaha tani ini supaya bisa mengurangi biaya pertani-



Kepala Desa Kendalrejo Ahmadi Soefanan saat mengecek pembangunan jalan usaha tani

an dan memperlancar distribusi hasil pertanian serta distribusi pupuk dari toko ke wilayah pertanian sehingga tujuannya adalah untuk meningkatkan kesejahteraan para petani.

Lebih lanjut disampaikan oleh Ahmadi Soefanan, "Kegiatan ini merupakan usulan dari masyarakat dari 2 tahun yang lalu, dikarenakan ada keterbatasan dana desa yang digunakan untuk penanganan covid-19 akhirnya kegiatan ini tertunda dan akhirnya bisa terealisasi ditahun 2023," ungkapnya.

Diharapkan masyarakat senantiasanya ikut menjaga pelestarian jalan tersebut dengan cara meminimalisir penanaman pohon-pohon yang besar di pinggir jalan yang sudah di bangun ini, kemudian tidak menanam rumputan dibahu jalan agar air bisa langsung masuk ke drainase.

"Mudah-mudahan jalan yang dibangun ini bisa bermanfaat untuk kepentingan masyarakat dan nantinya juga akan bisa menyejahterakan para petani yang ada di Desa Kendalrejo," pungkasnya.(mam)

Pemerintah Desa Wates Gelar Workshop dan Pelatihan Manajemen Pertanian Smart Farming



Workshop dan pelatihan manajemen pertanian Smart Farming oleh Pemdes Wates

Blitar, SMN - Dalam rangka meningkatkan program ketahanan pangan, Pemerintah Desa Wates, Kecamatan Wates menggelar workshop dan pelatihan manajemen pertanian berbasis teknologi Internet of Things (IoT) smart farming.

Kepala Desa Wates, Kecamatan Wates, Kabupaten Blitar, Moh. Hamid Almauludi men-

yampaikan, smart farming itu bermula dari program ketahanan pangan yang bersumber dari dana desa dan kita arahkan untuk menunjang inovasi di bidang pertanian yaitu penggunaan Internet of Things (IoT) Smart Farming di Desa Wates.

Untuk kegiatan workshop ini kita mendatangkan narasumber dari Ketua Umum Relawan

TIK Nasional Fajar Eri Dianto dan AA Gede Agung Wedhatama adalah pendiri komunitas Petani Muda Keren (PMK) Bali serta dosen dari Universitas Pembangunan Nasional Veteran Surabaya yang berkolaborasi di bidang UMKM dan pertanian," terangnya.

Peserta pelatihan ini adalah kelompok tani yang ada di Desa Wates, akan tetapi secara penerapan masih uji coba di 2 kelompok tani, yaitu Kelompok Tani Sidomaju dan Kelompok Tani Sumbangari.

Lebih lanjut disampaikan Hamid, untuk jenis tanaman yaitu hortikultura karena secara manajemen pertanian lebih kompleks beda dengan jagung serta padi. Untuk alat IoT mendatangkan langsung dari Mikki-kiki Bali, yang mana untuk 1 alat ini bisa mencakup setengah hektar tergantung mekanisasinya.

Diharapkan dengan adanya pelatihan ini petani yang ada di Desa Wates bisa mengatasi masalah khususnya yang ada di tanah bisa terdeteksi dan pemakaian nutrisi bisa sesuai kebutuhan tanaman," ungkapnya.

Kendala yang terjadi ketika menggunakan alat berbasis IoT ini adalah jaringan Internet, yang mana ada lahan yang tidak bisa diakses, maka dari itu perlu pemasangan jaringan Internet supaya alat ini bisa digunakan.

Terakhir Hamid berpesan kepada kelompok tani supaya komitmen, karena Pemdes Wates sudah mengeluarkan program untuk mendukung pertanian, sehingga 2 kelompok tani ini bisa menunjukkan keberhasilan penggunaan teknologi. Sehingga kedepan pertanian yang ada di Desa Wates tidak ada masalah serta bisa mereplikasi teknologi yang ada," pungkasnya.(mam)

Hari Keluarga Nasional, Pemkab Nganjuk Gelar Layanan KB dengan MOW dan MOP

Nganjuk, SMN - Dalam rangka memperingati Hari Keluarga Nasional yang ke-30 tahun 2023, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Nganjuk menggelar Bakti Sosial (Baksos) Pelayanan Keluarga Berencana (KB) dengan Metode Operasi Wanita (MOW) dan Metode Pelayanan Pria (MOP) atau sterilisasi untuk masyarakat.

Kegiatan dilakukan untuk berperan serta dalam sukseskan program Keluarga Berencana dari pemerintah pusat.

Hadir dalam kegiatan ini, Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi, Ketua Tim Penggerak (TP) PKK Kabupaten Nganjuk Wahyuni Marhaen, Kepala Perwakilan BKKBN Jawa Timur Maria Ernawati, Kepala Rumah Sakit Daerah (RSD) Nganjuk dr Tien Farida Yani, Kepala DP- PKB Nganjuk, perwakilan RS Bhayangkara serta Kepala Puskesmas se-Kabupaten Nganjuk.

Kegiatan MOW dan MOP ini diselenggarakan di Rumah Sakit Daerah (RSD) Nganjuk pada hari Sabtu (10/6/2023).

Bupati Nganjuk Marhaen

Djumadi dalam sambutannya mengatakan bahwa dalam kegiatan ini targetnya 164 peserta.

"Target kami dalam kegiatan ini sebanyak 164 orang, 9 diantaranya laki-laki," ungkapnya.

Marhaen juga menghimbau kepada seluruh masyarakat Nganjuk yang memiliki produktivitas tinggi agar melakukan steril MOW dan MOP, ini untuk menekan angka kelahiran.

"Ini tentu akan sangat membantu tugas Pemkab Nganjuk dalam rangka kesejahteraan melalui pola pengaturan kelahiran," kata Marhaen.

Marhen juga menyampaikan bahwa dengan MOW dan MOP akan dapat mengatur laju pertumbuhan penduduk.

"Selain itu, kegiatan ini juga dalam rangka mengurangi resiko stunting di Kabupaten Nganjuk mencapai 25, 3 persen kemudian menjadi 20 persen dan target tahun ini turun lagi 5 persen," harap Marhaen.

Marhaen mengatakan bahwa peran stakeholder terkait sangat dibutuhkan untuk menyuk-



Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi saat berikan sambutan di RSD Nganjuk dalam peringatan Hari Keluarga Nasional Tahun 2023

seskan target tersebut.

"Kami mengajak semuanya, masyarakat, Forkopimda dan stakeholder terkait untuk bersama-sama berkolaborasi, bersinergi untuk sukseskan target tersebut," pungkas Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi.

Dalam kegiatan ini, Rumah Sakit Daerah Nganjuk juga meresmikan klinik Pelayanan Keluarga Berencana Rumah Sakit (PKBRS).

Peresmian ini ditandai dengan dimulainya MOW dan MOP. (yan/gung)



Bupati Iknina melaksanakan program minum TDD secara serentak di MAN 1 Mojosari

Kali Ini, Bupati Mojokerto Kampanyekan TTD di MAN 1 Mojosari

Kab. Mojokerto, SMN - Bupati Mojokerto Iknina Fahmawati terus mengkampanyekan minum Tablet Tambah Darah (TTD) secara serentak, agar remaja putri (Rematri) yang ada di Bumi Majapahit dapat terhindar dari anemia.

Pada kesempatan ini, Bupati Iknina melaksanakan program minum TDD secara serentak di MAN 1 Mojosari. Yang dikemas dalam agenda Jumat CERIA (Cantik, Enerjik, Rajin, Inovatif, dan Aktif).

Diketahui, pada pelaksanaan minum TDD tersebut, diawali dengan melakukan senam bersama dengan seluruh siswi MAN 1 Mojosari. Bupati Iknina juga menyerahkan secara simbolis TTD kepada Kepala Sekolah MAN 1 Mojosari serta Bupati Iknina juga membuka sesi tanya jawab kepada para siswi terkait sel darah merah dan anemia, serta menyerahkan hadiah berupa kaos bagi siswi yang dapat menjawab pertanyaannya.

Dalam sambutannya, Bupati Iknina menjelaskan, bahwa pelaksanaan minum TTD secara serentak merupakan pro-

gram dari pemerintah melalui Kementerian Kesehatan yang wajib dilakukan di seluruh Indonesia, karena saat ini bangsa Indonesia telah menghadapi masalah yang besar yaitu terkait dengan ancaman terhadap kualitas sumber daya manusia yang disebut dengan stunting.

"Stunting ini adalah kondisi gagal tumbuh pada balita karena pada saat ibunya hamil, ibunya mengalami kurang darah atau anemia. Kurang darah atau anemia pada ibu hamil dikarenakan sejak ibu hamil ini, yang masih menjadi calon ibu sudah mengalami anemia kronis," terang Iknina di lapangan

MAN 1 Mojosari, Jum'at (16/6) pagi.

Orang nomor satu di lingkungan Pemerintah Kabupaten Mojokerto juga mengatakan, kekurangan darah atau anemia kronis pada siswi dapat disebabkan dari menstruasi setiap bulan yang dialami oleh wanita. Maka ia mengimbau kepada seluruh siswi SMAN 1 Kutorejo untuk mengonsumsi makanan yang mengandung zat besi, karena zat besi menjadi salah satu faktor utama dalam memproduksi sel darah merah pada tubuh. Perlu diketahui bahwa kebutu-

han zat besi pada tubuh rata-rata sebesar 15 mg setiap harinya.

"Jadi makanan apa saja yang mengandung zat besi yaitu bayam, daun ketela, kacang-kacangan, jeroan, tapi lebih tepatnya adalah hati. Jadi makanan dari menu stunting kandungan zat besinya yaitu kacang-kacangan, hati, bisa hati ayam, hati kambing, hati sapi, kemudian kuning telur. Karena faktanya 30 persen atau 1/3 remaja putri di Indonesia mengalami kondisi yang namanya anemia atau kekurangan darah," ujarnya.

Selain itu, Bupati Iknina juga

berpesan, agar seluruh siswi untuk selalu mengonsumsi makanan yang mengandung zat besi dan minum TTD setiap minggunya. Hal tersebut perlu dilakukan, selain anemia bisa menyebabkan ibu melahirkan bayi stunting, anemia juga dapat menyebabkan mudah mengantuk, otak tidak bisa berpikir dengan cepat, dan tidak bisa konsentrasi.

"Terdapat dua faktor yang dapat menghambat dan mempercepat penyerapan zat besi pada tubuh, yakni minum kopi dan teh setelah makan sebe-

lum satu jam dapat menghambat penyerapan zat besi dalam tubuh. Akan tetapi minum jus jeruk atau semacamnya bisa mempercepat penyerapan zat besi di dalam usus," pungkasnya.

Diketahui pada pelaksanaan minum TDD secara serentak di SMAN 1 Kutorejo juga turut dihadiri Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Mojokerto dr. Ulum Rokhmat, Kabid Kesmas Dinas Kesehatan Kabupaten Mojokerto Ninik, Kepala Puskesmas Mojosari, dan Forkopimda Mojosari. (kmf/kan)

Penerbit :
PT. SUARA MEDIA NASIONAL BERSINAR
Surat Izin Usaha Penerbitan Pers :
SK Menkum Ham Nomor : AHU-0017644. AH.01.01 Tahun 2022.

Kantor Pusat: Dsn Tembora Ds. Plaosan Kec. Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur. **Kantor Redaksi:** Jl. Brigjend Pol. Imam Bachri No.143 Pesantren - Kota Kediri, Jawa Timur. **Telp./Fax:** (0354) 2897707. **Penganggung Jawab & Penasehat Hukum I:** Rahmat Ardianto, SH. **Dewan Penasehat:** KH. Drs. Imam Yahya Malik/ Gus Yahya (Ponpes Al Makruf Kedong Lo Kediri). **Ombudsman :** Mujiyanto SE. **Komisaris Utama:** Dimas Bekti S. **Direktur Utama:** Winarti. **Wakil Direktur:** Kanti Wiyoto. **Pimpinan Redaksi/Penganggung Jawab:** Kundiari Pri S. **Wakil Pimred:** Yon Taufik Hidayat. **Bendahara:** Istianingsih. **Dewan Redaksi:** Kanti, Winarti. **Redaktur Pelaksana:** Kundiari Pri Susanti S.T., Hartono Basingkem, Mardianto, Setiawan. **Redaktur:** Edi Sunarko RD, Munjidi Ibad. **Humas:** Futi'ah SE. **Fotografer:** Wendy Eko Winarto. **Desain/Layout:** Taufik Ismail, Yusuf, Istianingsih. **Manager Marketing:** M. Edy Fathurokum, M. Yusuf Maulana. **Marketing:** Kharis Abdullah, Irwan (Freelance). **Kepala Koordinator Liputan Jawa Timur:** C. Junaedi. **Crew dan Wartawan:** Kota/Kab. Kediri: Agus Wahyu, Pujug Santoso. **Blitar Kota/Kab :** Agus Imam S. **Tulungagung/Trenggalek :** Yusuf. **Bangkalan, Pamekasan, Sampang:** Wahyudi Hermawan. **Kabiro Surabaya :** Dani Prayudi. **Mojokerto :** Slamet W. **Jombang :** Puji, Arif, Nganjuk : E. Widyantoro, BF Agung W. **Madiun/Ponorogo :** Drs. Suyanto. **Ngawi:** Kundiari Pri Susanti S.T. **Kota/Kab. Probolinggo:** Edi Sunarko RD. **Lumajang :** Rochimawati. **Perwakilan Jawa Tengah :** Suroto Anto S. **Kab. Rembang :** Orsal. **Kabiro Jepara :** Petrus Paranto. **Pekalongan Raya :** Subekhi. **Bandung:** Aldi R Panjaitan. **Biro Sukabumi:** Roby Cahyadi (biro). **Malang Raya :** Henny. **Pasuruan Raya :** Irfianto (Kabiro), Haidir Sabaruddin. **Perwakilan Kaltim dan Kaltara :** Syahraini. **Kabupaten Karimun :** Timbul Maradona. **H. Biro Tanjung Pinang :** J. Parlindungan Hutasoit. **Sulawesi Selatan :** Andi M. **Batam:** Parulian Halomoan Sipayang. **Perwakilan Riau :** Marudut Daud Purba. **Kab.Mukomuko :** Burhanudin (Kabiro). **Koordinator Wartawan Jakarta :** Parulian Tambun. **Perwakilan Sumatera Utara :** Jobni Roha. **Kabiro Depok dan Bogor:** Diddy Kurniawan. **Kabiro Kab. Asahan :** Imran Nasution. **Kabiro Bengkalis :** Hendra. **Labuhanbatu Raya :** Sabar (Kabiro), Samsul Bahri.

No.Rekening Bank BRI Capem Wates Kabupaten Kediri. Norek. 2289-01-000474-30-2 A/N Suara Media Nasional Bersinar. No.Rekening Bank Jatim Cabang Kediri Norek. 0061042661 A/N Suara Media NasionalBersinarPT. Website : www. suamedianasional.co.id. Email : suamedianasional@gmail.com. Percetakan : PT.Aksara Grafika Surabaya, Alamat Percetakan : Jl. Brigjend Katamso No. 45, Waru Sidoarjo Jawa Timur. Telp. (031) 8678308. Isi diluar tanggung jawab percetakan. **Waspada! Waratawan Suara Media Nasional yang memegang Kartu Press yang namanya tidak tercantum dalam BOK REDAKSI bukan tanggung jawab Redaksi.** Bila Anda ingin berlangganan, Keluhan serta Informasi. Bisa mengirim surat untuk redaksi kami dengan identitas diri ke Kantor Pusat "SUARA MEDIA NASIONAL" di Dusun Plaosan Desa Plaosan Kecamatan Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Telp. Fax. (0354) 2897707, 081333002657, 085645867811. **Admin SMN :081230908358.** Kami hanya memuat iklan berdasarkan order yang masuk dari pemasang iklan dan bila mana ada iklan yang tidak termuat harap menghubungi kantor redaksi "SUARA MEDIA NASIONAL". *Tidak dibenarkan meminta imbalan sesuatu dari narasumber.*

Semua Wartawan SKU Suara Media Nasional dilengkapi dengan Kartu Pers Surat Tugas, Surat Penempatan dan tercantum didalam box redaksi di atas. Kami mohon kepada sumber berita supaya bijak dan teliti untuk menanyakan identitas wartawan yang datang. **Wartawan SKU Suara Media Nasional dalam menjalankan tugas dilengkapi dengan tanda pengenal, dilarang terima suap, punya hak tolak jawab, dilarang melakukan pengancaman dan pemerasan, dilarang terlibat aktivitas kriminal.** Jika ada yang mengatasnamakan SKU Suara Media Nasional namun tidak tercantum dalam Box Redaksi atau ada tindakan yang dinilai merugikan pihak lain dengan tindakan melanggar hukum positif Indonesia, dapat menghubungi kontak yang tersedia. **Wartawan SKU Suara Media Nasional tidak diperkenankan menerima dan atau meminta imbalan dengan alasan apapun dari Narasumber. TIDAK TERCATAT DI DALAM BOX REDAKSI INI BUKAN WARTAWAN KAMI.!!!**

"Jika pers merugikan, jangan main hakim sendiri, gunakan hak jawab atau adukan ke Dewan Pers"
Pesan ini disampaikan Suara Media Nasional (Dewan Pers).
Gedung Dewan Pers, Lantai 7-8, Jl. Kebon Sirih 34, Jakarta 10110 Telp. (021) 35214874. 3504874-75. Fax. (021) 3452030
Email : dewanpers@cbn.net.id. Twitter : @dewanpers.or.id / www.persscouncil.or.id



Mas Dhito Adakan Sayembara Nama Stadion Baru Kabupaten Kediri

SAYEMBARA NAMA STADION KEDIRI

Ayo Warga Kediri ikut berpartisipasi memberi Nama dan Filosofi untuk Stadion Kediri yang sedang dibangun.

TOTAL HADIAH
Rp 22.500.000,-

Link Pendaftaran: s.id/SayembaraNamaStadionKediri
Batas Pengiriman Nama Stadion: Sabtu, 1 Juli 2023 Pukul 23.59 WIB

di hak milik Pemkab Kediri, serta penggunaan nama stadion menjadi keputusan Pemkab Kediri.

Nama yang diusulkan peserta dikirim melalui tautan s.id/SayembaraNamaStadionKediri atau kirim surat ke Kantor Dinas Perkim Kabupaten Kediri, Jalan Panglima Sudirman, No 143 Kediri paling lambat 1 Juli 2023 pukul 23.59 WIB sudah diterima panitia.

Sayembara yang diadakan itu, merebutkan total hadiah Rp22,5 juta. Mas Dhito lewat postingannya berharap nama stadion baru yang dibangun di Desa Bulusari, Kecamatan Tarokan itu memberikan dampak positif bagi masyarakat.

"Karena nama adalah doa, maka harapannya jika kita namai bersama-sama, stadion ini bisa membawa dampak yang begitu besar terhadap masyarakat, khususnya Kabupaten Kediri," pungkias Mas Dhito.(kmlf/adv/kan)

Bupati Kediri, H. Hanindhito Himawan Pramana mengadakan sayembara nama Stadion Kabupaten Kediri dengan total hadiah Rp. 22.500.000,-

Kediri, SMN - Sayembara nama stadion baru Kabupaten Kediri yang diadakan Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana mendapat antusias masyarakat.

Banyak masyarakat yang sudah mengusulkan nama lewat kolom komentar di akun instagram pribadi @dhitoprmono. Sejak diunggah pada Rabu (14/6/2023) siang, setidaknya dalam empat jam sudah mendapatkan 374 komentar dan 4.134 like.

"Seperti yang sudah saya sampaikan saat groundbreaking stadion ini, nama stadion akan disayembarakan," tulis bupati yang akrab disapa Mas Dhito itu.

Syarat dan ketentuan mengikuti sayembara sebagaimana postingan itu diantaranya peserta merupakan warga negara Indonesia (WNI), setiap peserta hanya dapat mengirimkan satu nama stadion.

Nama stadion yang diusulkan tidak mengandung unsur pornografi maupun melanggar undang-undang yang berlaku. Maksimal terdiri empat kata, mengandung filosofi dan unsur yang berkaitan dengan Kabupaten Kediri.

Selain itu, nama stadion yang diusulkan belum pernah dipakai pada branding apapun. Hasil lomba menja-



Bupati Kediri, H. Hanindhito Himawan Pramana saat acara ground breaking atau peletakan batu pertama pembangunan Stadion Kabupaten Kediri (31/5) lalu

Bupati Kediri Berangkatkan Calon Jamaah Haji Kloter 30 Kabupaten Kediri



Bupati Hanindhito Himawan Pramana saat memberangkatkan calon jamaah haji kloter 30 asal Kabupaten Kediri, Minggu (4/6/2023) siang

Kediri, SMN - Bupati Hanindhito Himawan Pramana memberangkatkan calon jamaah haji kloter 30 asal Kabupaten Kediri, Minggu (4/6/2023) siang.

Dari 450 orang yang diberangkatkan dari Kantor Pemerintah Kabupaten Kediri itu, salah satu calon jamaah haji sempat tertinggal dari rombongan.

Satu calon jamaah haji kloter 30 itu tertinggal dari rombongan karena saat bus berangkat, jamaah tersebut masih berada di masjid di lingkungan Kantor Pemkab Kediri.

Mengetahui ada jamaah yang kebingungan, Mas Dhito, sapaan akrab bupati Kediri langsung mendekati dan menenangkan jamaah itu.

"Mboten sah khawatir pak, mpun sing tenang mawon, (tidak usah khawatir pak, yang tenang saja)," kata Mas Dhito.

Jamaah yang tertinggal itu kemudian diantar satu mobil dengan Sekretaris Daerah Kabupaten Kediri Mohamad Solikin yang ikut berangkat ke tanah suci mendampingi jamaah haji.

Jamaah haji yang diberangkatkan hari itu, ada empat kloter. Pagi harinya diberangkatkan kloter 29 sebanyak 400 orang, dan sore harinya kloter 31 sebanyak 450 jamaah dan kloter 32 sebanyak 45 jamaah.

Keseluruhan dari kabupaten Kediri ada 1345 calon jamaah haji yang

diberangkatkan ke tanah suci, 1320 diantaranya merupakan jamaah reguler.

Mas Dhito menyebut, jamaah haji yang tertinggal dari rombongan saat berangkat itu merupakan protret dinamika yang akan terjadi di Arab Saudi nantinya.

Untuk itu sangat penting bagi jamaah haji mengenakan ID Card. Pun begitu, begitu tertinggal dari rombongan, dalam kartu identitas itu terdapat nomor telepon yang bisa untuk dihubungi.

"Menggunakan ID Card dan melihat waktu itu sangat penting, jangan sampai hilang disana," terang Mas Dhito.

Bupati Kediri itu pun berharap kepada jamaah

haji asal Kabupaten Kediri dapat berangkat dan pulang dari tanah suci dengan selamat. Pihaknya mengaku menitipkan doa kebaikan bagi Kabupaten Kediri.

Sebagaimana diketahui, calon jamaah haji yang diberangkatkan didampingi TPIH 3 orang, TPIHI 3 orang, TKHI 9 orang, PHD 6 orang, Pembimbing KBIHU 4 orang.

Khusus bagi tim pendamping haji daerah Mas Dhito berpesan supaya bisa membimbing para calon jamaah haji ketika tengah berada di tanah suci.

"Bagi seluruh tim pendamping haji daerah untuk bisa membimbing, ngoponi jamaah haji kita yang berangkat," pesannya.(kmlf/adv/kan)

Atasi Kelangkaan Pupuk, Mas Dhito Bangun Instalasi Pengolahan POC di Sentra Nanas

Kediri, SMN - Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana mendirikan instalasi pengolahan pupuk organik cair (POC) untuk mengatasi persoalan kelangkaan pupuk yang dialami petani nanas.

Sebagaimana disampaikan Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pertanian dan Perkebunan Kabupaten Kediri Anang Widodo, tanaman nanas tidak masuk dalam komoditas yang mendapat alokasi pupuk subsidi.

Hal ini diatur dalam Peraturan Menteri Permentan (Permentan) Nomor 10 Tahun 2022 tentang tata cara penetapan lokasi dan harga eceran tertinggi pupuk bersubsidi sektor pertanian.

Sebagai komoditas yang tidak mendapatkan alokasi pupuk subsidi kondisi ini bisa berdampak pada petani nanas. Padahal, nanas menjadi salah satu komoditas unggulan di Kabupaten Kediri yang telah dikenal publik secara luas.

"Untuk mengatasi kelangkaan pupuk pada tanaman nanas ini, sebagaimana arahan Mas Bup (sapaan akrab Mas Dhito) dilakukan alternatif dengan pembuatan pupuk organik," katanya, Kamis (8/6/2023).

Instalasi pengolahan POC didirikan di Balai Penyuluhan Pertanian (BPP) Kecamatan Ngancar. Lokasi itu dipilih lantaran kecamatan yang berada di lereng Gunung Kelud tersebut menjadi sentra tanaman nanas.

"Dengan adanya pengolahan POC ini diharapkan mampu mendorong produktivitas nanas meski tidak mendapatkan pupuk

subsidi," ungkapnya. Mengingat manfaat pabrik ini dan antusias petani, Dispertabun Kabupaten Kediri, lanjut Anang bakal membangun kembali instalasi pengolahan POC di beberapa lokasi yang menjadi sentra nanas.

Masing-masing di Gapoktan Sumber Makmur Desa Manggis, Poktan Gayuh Mulyo Desa Sugihwaras, Poktan Petung Jaya Tani Desa Sempu, Poktan Margo Makmur Desa Manggis, Desa Ngancar dan Gapoktan Sahabat Petani Sidomukti Trisulo,

Kecamatan Plosoklaten. Koordinator Penyuluhan Pertanian Kecamatan Ngancar Puji Setiono ditemui di lokasi pengolahan POC menyebut, bahan utama yang digunakan pembuatan POC dengan memanfaatkan urine sapi.

Hal ini, mengingat banyak masyarakat di Kecamatan Ngancar yang memelihara sapi. Setidaknya disediakan 3 tangki berukuran masing-masing 5.500 liter untuk proses pengolahan POC.

Pupuk yang telah diproses dan siap digunakan

dibagikan kepada para petani secara gratis. Petani cukup datang ke lokasi pengolahan pupuk dengan membawa jerigen.

Selain membagikan pupuk cair gratis, pelatihan pembuatan pupuk cair secara mandiri juga dilakukan kepada kelompok tani (poktan). Di kecamatan Ngancar sendiri terdapat 53 poktan dan 10 Gapoktan.

"Kita juga mengajarkan petani membuat pupuk organik sendiri menggunakan bahan dasar yang ada di lingkungan sekitar mereka," bebernya.(kmlf/adv/kan)



Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana mendirikan instalasi pengolahan pupuk organik cair (POC) di Balai Penyuluhan Pertanian (BPP) Kecamatan Ngancar.

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH (DPRD) BESERTA STAF SEKWAN KABUPATEN BENGKULU TENGAH PROVINSI BENGKULU

Mengucapkan

Selamat Ulang Tahun Bengkulu Tengah Yang Ke 15 dan HPN Tahun 2023

Semoga Bengkulu Tengah Semakin Maju di Tahun akan Datang. Begitu juga Hari Pers Nasional yang Diadakan di Bengkulu Tengah tahun 2023 ini semoga meriah dan Sukses.

Ketua DPRD Bengkulu Tengah

Sekwan DPRD Bengkulu Tengah

Wali Kota Probolinggo Gelar Talk Show on The Street Salma Idol

Probolinggo, SMN - Ber-tempat di pintu masuk Alon-alon Kota Probolinggo, Wali

Kota Hadi Zainal Abidin menggelar Talk Show on The Street dengan tema "Street anda Gre-

get" Salma Idol. (11/6)

Wali Kota Probolinggo hadir bersama istri dan putrinya, hadir

pula seluruh Kepala Perangkat Daerah, Anggota DPRD, serta ribuan penggemar dari berbagai daerah.

Wali Kota Hadi, dalam kesempatan tersebut mengatakan, bahwa penyambutan Salma yang pulang kampung, dan yang selama ini telah kita perjuangan, dengan doa, iqtir dan sekarang sudah meraih apa yang menjadi impian bersama.

"Mudah-mudahan karier Salma terus bersinar dan keluarga terus mendukung, mensupport, dan menjadikan kebanggaan Kota Probolinggo, juga Salma dapat menjadi inspirasi bagi pemuda pemudi Kota Probolinggo," katanya.

Wali Kota Hadi, juga yakin dan berharap bahwa di Probolinggo masih banyak pemuda pemudi yang berprestasi seperti Salma.

si seperti Salma.

"Saya berharap kedepan kita akan membikin acara yang lebih besar daripada kali ini, tinggal mengatur saja dari pihak manajemennya," harapnya.

Lebih lanjut Wali Kota Hadi mengajak para pemuda pemudi untuk mengalirkan hobinya sesuai dengan yang dicita-citakan agar meraih sukses.

"Ayo kita semua kearah yang lebih bagus, prestasi, hoby kita salurkan ke tempat yang pas, sehingga dapat meraih karier sesuai seperti Salma, yang sukses sekarang ini," ajaknya.

Salma juara Indonesian Idol XII, dikesempatan tersebut mengatakan, bersyukur bahwa yang dicita-citakan dan diperjuangkan dapat berhasil.

"Saya akui keberhasilan ini berkat doa, dukungan dari masyarakat Probolinggo, dan juga dukungan dari Bapak Wali Kota beserta Ibu, saya ucapkan terima kasih. Juga keluarga dan teman-teman Salma, akhirnya Salma dapat pulang," kata Salma.

Salma juga mengatakan dengan jujur bahwa dirinya sudah



Wali Kota Hadi Zainal Abidin dan istri bersama Salma juara Indonesian Idol

kangen dengan makanan khas Probolinggo yaitu erok-erok/rujak.

Kegiatan temu kangen dengan para pengagum tersebut ternyata tidak hanya dihadiri

oleh masyarakat Probolinggo, namun juga dihadiri dari daerah Lumajang, Situbondo, Banyuwangi, Malang, Gresik, dan Pasuruan. (ed/adv)



Wali Kota Hadi Zainal Abidin dan istri bersama Salma juara Indonesian Idol

Wali Kota Probolinggo Komitmen Pencegahan dan Penurunan Stunting

Probolinggo, SMN - Wali Kota Probolinggo Hadi Zainal Abidin membuka rembug stunting tingkat Kota Probolinggo. Kamis (15/6).

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Ketua I DPRD, Sekda Ninik Ira Wibawati, Asisten, Staf Ahli, Kepala OPD, Camat, Lurah, Kemenag, Forum CSR, dan perwakilan STIA Bayuanga.

Whestia Kristiantin, Plt Kepala Bappeda Litbang Kota Probolinggo, selaku panitia penyelenggara, melaporkan kondisi stunting di Kota Probolinggo. Capaian prevalensi stunting berdasarkan pengukuran SSQ pada tahun 2021 sebesar 19 persen, dan tahun 2022 sebesar 23, 3 persen.

Kemudian prevalensi stunting berdasarkan pengukuran bulan timbang pada tahun 2021 sebesar 19 persen dan tahun 2022 sebesar 12, 3 persen. Artinya, secara umum jumlah kejadian stunting di Kota Probolinggo mengalami penurunan.

Wali Kota Probolinggo mengatakan, permasalahan stunting menjadi prioritas nasional sehingga daerah harus bisa melaksanakan. Menurutnya, semua pihak perlu menyamakan sudut pandang dan persepsi serta bekerja dengan cepat untuk pencegahan dan penurunan

stunting.

"Persoalan stunting perlu ada upaya kepada sasaran-sasaran kita. Kita maksimalkan kegiatan itu sampai kepada sasaran. Jadi jangan ada yang memanfaatkan kegiatan secara seremonial saja, tetapi sentuhan tentang pencegahan dan penurunan stunting tidak ada action plan yang nyata," tuturnya.

Walikota Hadi juga menyampaikan, upaya-upaya yang bisa dilakukan dengan support anggaran dari pemerintah dan kemampuan masing-masing individu dan menyarankan untuk memulai gerakan sosial "Jumat Berkah", dimana para camat bisa mulai berkolaborasi dengan puskesmas setempat untuk men-

data kasus stunting.

"Sambil kita bahas kita formulasikan apa yang bisa dibantu oleh pemerintah, kita siapkan usulan kepada perangkat daerah terkait sesuai dengan regulasi yang ada. Saya akan minta datanya, saya juga ingin ikut berbagi. Coba kita bayangkan masing-masing kelurahan ada 5-6 kasus, maka PD tidak perlu mencari sasaran lagi hanya tinggal titip. Mau memberi berapapun diterima saja, yang penting sesuai dengan keikhlasan hatinya," bebernyanya.

Walikota Hadi sangat memfokuskan dirinya pada pencegahan dan penurunan stunting, sehingga ia meminta peran aktif dari para lurah, RT, RW dan kader Posyandu untuk terus mengin-

formasikan. Karena pencegahan dan penurunan stunting menjadi komitmen bersama.

"Mudah-mudahan di wilayah Kota Probolinggo tetap terkendali, tidak sampai ada lonjakan-lonjakan dan kita bisa hadir untuk melakukan yang terbaik sesuai dengan amanah dan harapan bangsa kita sehingga kita bisa melakukan yang terbaik. Saya minta jangan sampai kendala dan tantangan di lapangan seakan-akan bukan tanggung jawab kita, tapi itu semua tanggung jawab kita. Karena kita adalah orang yang bisa dan mampu berbuat dan melakukan demi membantu satu sama lainnya," harapnya.

Wali Kota Probolinggo juga, telah membentuk tim percepatan penurunan stunting (TPPS) dan telah dikuatkan dengan Surat Keputusan (SK). Tim ini bertugas mengkoordinasikan, mensinergikan dan mengevaluasi penyelenggaraan penurunan stunting secara efektif, konvergen dan terintegrasi menjadi empat bidang.

Yaitu bidang pelayanan intervensi spesifik dan intervensi sensitif, bertugas mengkoordinasikan proses rujukan pelayanan dan pendampingan terhadap sasaran calon pengantin, ibu hamil, ibu pasca melahirkan dan balita. (ed)



Wali kota Hadi Zainal Abidin saat memberikan sambutan Rembug Stunting

Wali Kota Probolinggo Terima Kunjungan Delegasi Pemerintah Australia

Probolinggo, SMN - Pemerintah Australia dukung program Gerakan Probolinggo Sahabat Disabilitas (PROHADI), Kedutaan Besar Australia untuk Indonesia yang diwakili Deputi Ambassador Lauren Bain lakukan kunjungan monitoring program INKLUSI kemitraan Australia Indonesia di Pendopo Kantor Kecamatan Kanigaran.

Kehadirannya disambut oleh Wali Kota Hadi Zainal Abidin bersama Bunda Inklusi Kota Probolinggo Aminah Hadi. (14/6)

Hadir dalam kegiatan tersebut Sekretaris Daerah Ninik Ira Wibawati, kepala perangkat daerah terkait, Direktur PPDIS, Direktur SIGAB dan perwakilan penyandang disabilitas Kota Probolinggo.

Pemerintah Australia (Australia Government) yang bermitra dengan PPDIS (Pelopor Peduli Disabilitas Situbondo) dan SIGAB (Sasana Inklusi dan Gerakan Advokasi Difabel) telah memberikan pendampingan pada enam Kelompok Disabilitas Kelurahan (KDK) di Kota Probolinggo.

Di antaranya pada KDK Ketapang, Kelurahan Pilang, dan Kelurahan Kademangan

yang berada di Kecamatan Kademangan. Berikutnya, KDK Curah Grinting, Kelurahan Kebonsari Kulon dan Kelurahan Kanigaran yang berada di Kecamatan Kanigaran.

Wali Kota Hadi Zainal Abidin, mengatakan bahwa kehadiran Pemerintah Australia pada kunjungan kali ini menjadi penyemangat untuk mewujudkan komitmen pemerintah mendukung program inklusi. "Dengan adanya kunjungan dari rombongan Ibu Lauren itu menjadikan penyemangat kita untuk terus hadir dan memperhatikan warganya yang mempunyai keterbatasan dan kekurangan," katanya.

Wali kota Hadi, juga mengaku siap berkolaborasi agar semakin banyak manfaat yang dirasakan oleh kelompok disabilitas.

"Kedepan kita terus akan berkolaborasi, menunggu masukan-masukan, advice tentang masalah infrastruktur, dari pendidikan dan lain-lainnya yang mana supaya kehadiran pemerintah kepada para disabilitas betul-betul dirasakan, itu yang menjadi komitmen kita," tambahnya.

Wakil Pemerintah Australia

Lauren Bain, menyampaikan rasa senangnya atas komitmen Kota Probolinggo yang semakin ramah terhadap disabilitas. Lauren juga berjanji akan meneruskan kerjasama program inklusi ini.

"Saya juga ingin terus melanjutkan kerjasama baik ini untuk memperkuat kolaborasi antara Pemerintah Australia dan Indonesia untuk isu hak-hak disabilitas melalui program Inklusi," kata Lauren.

Delegasi Pemerintah Australia juga diajak untuk berkeliling ke stand promosi melihat hasil kreasi anggota KDK. Beberapa produk yang dipamerkan antara lain, keranjang buah, olahan telur asin, mie kelor, aneka minuman tradisional, sirup telang, keripik mangga dan kreasi buket.

Salah satu anggota KDK Kebonsari Kulon, Ayu yang mempromosikan produk olahan pisang mengaku mendapat banyak manfaat dengan tergabung dalam anggota Kelompok Disabilitas Kelurahan ini.

"Saya bisa lebih mandiri, nambah penghasilannya, nambah produk yang dijual, nambah sari kedelai sama jamu kunir asem," kata Ayu yang merupakan penyandang disabilitas mental itu.

Fasilitator Kelurahan Kebonsari Kulon, Kasiyati yang mengatakan bahwa KDK berperan dalam membantu usaha Ayu sekaligus mendukung kesehatan mentalnya.

"Kalau kemarin itu saya bantu secara penyalurannya, kan kemarin itu cuma diujakan ke puskesmas, dia itu difabel mental yang sekarang sudah stabil, jadi kemarin-kemarinnya dia agak malu-malu tapi sekarang sejak di ajak di KDK, Alhamdulillah," terang Kasiyati. (ed)



Wali Kota Hadi Zainal Abidin saat menerima kunjungan Delegasi Pemerintah Australia

Ketergantungan Petani Pada Pupuk Bersubsidi Menyebabkan Kelangkaan



Bupati saat menjawab perihal kelangkaan pupuk bersubsidi

Lumajang, SMN - Faktor yang berperan dalam kelangkaan pupuk bersubsidi yaitu, ketergantungan petani pada pupuk anorganik, pemupukan yang tidak berimbang dan tidak sesuai dengan anjuran yang ditetapkan oleh pemerintah,

penambahan luas areal lahan usaha tani, dan petani yang tidak bertanggung jawab.

Untuk mengatasi masalah kelangkaan pupuk bersubsidi yang banyak dikeluhkan oleh petani, Bupati Lumajang Thoriqul Haq (Cak Thoriq) meminta agar

kelompok tani (Poktan) dan pemilik kios transparan dalam pendistribusian pupuk bersubsidi.

Hal itu sekaligus menjawab masukan DPRD Lumajang yang disampaikan pada Pandangan Umum Fraksi-Fraksi DPRD melalui Rapat Paripurna DPRD Lumajang.

"Harus transparan dalam distribusi pupuk, sudah saya intruksikan bahwa semua kelompok tani harus transparan terhadap petaninya, siapa punya sawah berapa dan mendapatkan alokasi berapa terkait pupuk subsidi, kiosnya juga harus memasang data jumlah petani di kios tersebut, sehingga semua terbuka dan mendapat informasi secara transparan," ungkap Cak Thoriq dalam Rapat Paripurna DPRD, bertempat di Gedung DPRD Kabupaten Lumajang,

Jumat (16/6).

Cak Thoriq juga mengungkapkan, bahwa terkait terbatasnya ketersediaan pupuk subsidi, membuat pemerintah daerah harus memikirkan cara alternatif, dan Dinas Ketanahan Pangan dan Pertanian sudah melakukan sosialisasi terkait pertanian organik kepada para petani di Kabupaten Lumajang.

"Melalui APBD T.A 2022 petugas penyuluh lapangan sudah melakukan sosialisasi pertanian organik dan penggunaan bahan - bahan alternatif non kimia sebagai pengganti pupuk kimia, fasilitasi sertifikat padi organik, pemberian bantuan pupuk organik, pelatihan pembuatan pupuk organik, pembangunan Unit Pengolahan Pupuk Organik (UPPO) serta pengembangan padi sehat ramah lingkungan," jelasnya. (Tik)

Jalan Desa Masih Gelap di Bojonegoro, Bakal Dipasang 251 Lampu PJU

Bojonegoro, SMN - Jalan-jalan desa somes kecamatan yang gelap bakal dipasang lampu penerangan jalan umum (PJU).

Rencana pemasangan 251 titik lampu penerangan jalan umum (PJU) masih tahap pengadaan. Sasaran di jalan-jalan desa yang masih gelap.

"Pemasangan PJU pada ruas jalan kabupaten belum memiliki penerangan," kata Kabid Penerangan Jalan Umum dan Sarana dan Prasarana Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman, dan Cipta Karya (PKPCK) Sarifudin Kamis (15/6).

Berdasar Layanan Pengadaan secara Elektronik (LPSE) Bojo-

negoro, pemasangan PJU tahun ini di antaranya pemasangan baru PJU ruas Kalicilik-Tanjungharjo dengan anggaran Rp 198 juta. Ruas Gunung Sari-Kepohbaru Rp 198,9 juta, dan ruas Sobontoro-Margomulyo Rp 196,4 juta. Masih proses pengadaan," jelasnya.

Rencana pemasangan 251 PJU ini terdiri dari 10 paket. "Memiliki 24 titik per paket. Masing-masing paket berbeda jumlah dan anggaran," jelasnya.

Tergantung jarak antartitik, telapak lampu, hingga kondisi di lapangan. Pemasangan ditarget selesai akhir Agustus. Dibarengi pengawasan konsultan guna mengawasi pekerjaan konstruksi agar sesuai kontrak serta kual-

itas pengerjaan.

Menurut Sarifudin, pemasangan PJU meningkatkan perekonomian masyarakat. Seperti mempermudah akses menuju pasar untuk berjualan. Dulu sering pedagang tidak berani melewati jalan belum ada penerangan, namun sekarang berani melewati jalan ketika malam atau dini hari. Seperti pedagang dari Kecamatan Sekar atau Gondang sudah berani melewati jalan menuju pasar," jelasnya.

Kepala Desa (Kades) Tanjungharjo Kecamatan Kapas Suyono mengatakan, PJU diperlukan di ruas daerah gelap turut desa setempat. Urgen sekali adanya pengadaan PJU.

Kemarin sudah ada survei dari dinas," jelasnya. (RB)

Jalan di Desa Tanjungharjo ini sudah dipasang lampu penerangan jalan umum (PJU)



Jalan di Desa Tanjungharjo ini sudah dipasang lampu penerangan jalan umum (PJU)

JAGA DESIGN

Hub :
082231838798

Mengerjakan

Nota, Banner, Vandel, Spanduk, Souvenir dll

Wali Kota Madiun Berpeluang Dapat Satya Lencana Wira Karya dari Presiden

Madiun, SMN - Upaya Wali Kota Madiun, Jawa Timur, Maldi, memberikan kehidupan yang berkualitas kepada masyarakat berbuah manis.

Pasalnya, inovasi walikota terkait siklus hidup sejahtera di Kota Madiun mendapatkan perhatian pemerintah pusat. Bahkan, ia diusulkan BKKBN untuk mendapatkan penghargaan Satyalencana Wira Karya dari Presiden RI.

Tahap penilaian pun telah berjalan. Salah satunya, peninjauan lapangan yang dilakukan Tim Sekretariat Militer Presiden (Setmilpres) dan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN), Rabu 14 Juni 2023, kemarin.

Penghargaan Satyalencana Wira Karya merupakan tanda kehormatan yang diberikan Pe-

merintah Republik Indonesia kepada para warganya yang telah memberikan dharma bakti yang besar kepada negara dan bangsa Indonesia sehingga dapat menjadi teladan bagi orang lain.

Muhammad Nur, merupakan orang pertama di Kota Madiun yang mendapatkan penghargaan itu pada 2022, lalu. Walikota, tahun ini berkesempatan mendapatkan penghargaan serupa.

"Pada prinsipnya saya harus bermanfaat bagi masyarakat Kota Madiun. Karenanya, dari sejak sebelum lahir sampai kematian, saya perhatikan benar. Inilah yang kemudian menarik perhatian pemerintah pusat," ucap Maldi.

Wali Kota menambahkan, namanya memang diusulkan

BKKBN untuk mendapatkan tanda kehormatan dari presiden. Yakni, mengusung program siklus keluarga sejahtera di Kota Madiun. Artinya, perhatian pemerintah terhadap hajat hidup warga saat masih di dalam perut, lahir hingga kelak lanjut usia (lansia).

"Dari sejak calon pengantin sudah kami perhatikan. Ketika hamil kesehatannya dijaga agar melahirkan anak yang berkualitas. Bahasa sederhananya, bayi lahir sudah memiliki jaminan hidup yang layak di Kota Madiun," jelasnya.

Tak heran, angka harapan hidup di Kota Madiun juga cukup tinggi. Yakni, mencapai 73,13 tahun. Artinya, setiap bayi yang lahir di Kota Madiun memiliki usia harapan hidup mencapai 73 tahun lebih.

Maldi mengatakan, program tersebut perlu dilakukan untuk menyiapkan masyarakat menuju generasi emas 2045 mendatang. Pun, segala persiapan harus segera dilakukan mulai saat ini. Sehingga, bayi yang lahir dan kelak dewasa tidak menjadi korban perubahan. Melainkan ikut berubah dan mampu mengubah kota serta negara ini lebih maju.

"Tanggapan tim menilai cukup baik. Tapi, dilihat dulu penilaian program di lapangan seperti apa. Kami persilakan agar data yang dihimpun benar-benar riil," pungkasnya. (Sy)

Pemerintah Desa Banjarsari Membangun Pavingisasi Jalan Desa

Madiun, SMN - Pemerintah Desa Banjarsari Kecamatan Madiun Kabupaten Madiun membangun infrastruktur jalan desa dengan cara pavingisasi jalan guna memperlancar arus lalu lintas dan mobilisasi desa yang terletak dan berlokasi di RT 04 RW 01 Dusun Kepel Desa Banjarsari dari anggaran dana BKK tahun 2023 sebesar 100 juta.

Program pembangunan infrastruktur pavingisasi jalan desa tersebut merupakan program prioritas desa Banjarsari yang tertuang dalam peraturan pembangunan desa yang sudah menjadi kesepakatan bersama di Musrenbangdes desa Banjarsari.

Kepala desa Banjarsari Willy Subroto menuturkan bahwa sesuai hasil Musrenbangdes Desa Banjarsari diputuskan bahwa pembangunan jalan desa tersebut salah satunya yang berlokasi di

Dusun Kepel RT 04 RW 01 Desa Banjarsari dengan volume = panjang 175 m x lebar 3 m dan tebal 6 cm yang diambil dari dana BKK tahun 2023 sebesar 100 juta rupiah.

Kades Banjarsari berpesan kepada warganya agar pembangunan infrastruktur jalan desa dengan pavingisasi ini berjalan dengan baik, lancar dan bisa terawat dengan baik maka semua warga dan semua pihak untuk ikut serta menjaga dan merawatnya sebaik mungkin.

"Sekali lagi saya berpesan dan berharap agar masyarakat Desa Banjarsari bisa ikut serta menjaga dan merawatnya jalan ini dengan baik agar manfaatnya bisa dirasakan secara maksimal dan bertahan lama" pesan dan harap kades Banjarsari Willy.

Ketua TPK desa Banjarsari Ajeng Putri Marita mengatakan



Perangkat Desa Banjarsari Kecamatan Madiun Kabupaten Madiun tinjau proyek pavingisasi jalan desa di Dusun Kepel RT 04 RW 01

bahwa dalam pengerjaan infrastruktur pavingisasi jalan desa dalam pengerjaannya dikerjakan oleh warga Desa Banjarsari dengan tujuan untuk mengurangi pengangguran dan menambah serta meningkatkan perekonomian warga Desa Banjarsari untuk lebih baik.

"Untuk itulah kami dan pemanggunannya telah melibatkan masyarakat Desa Banjarsari. Karena sudah menjadi program Desa Banjarsari untuk aktifitas

fisik kami selalu mengajak masyarakat untuk berperan serta dalam pembangunan desanya" ujar Ketua TPK Ajeng.

"Pelaksanaan pengerjaan pavingisasi jalan desa Dusun Kepel RT 04 RW 01 Desa Banjarsari dianggarkan dari dana BKK tahun 2023 sebesar 100 juta rupiah dengan volume = panjang 175 m lebar 3 m tebal 6 cm dikerjakan secara swakelola oleh masyarakat desa Banjarsari" pungkasnya. (Sy)



Wali Kota Madiun Maldi berpeluang mendapat penghargaan Satyalencana Wira Karya dari Presiden RI

Bupati Madiun Ahmad Dawami Launching Aplikasi Si Pedalrum dan Si Klunting

Madiun, SMN - Bupati Madiun Ahmad Dawami, meluncurkan dua aplikasi yakni Sistem Informasi Pengendalian Pembangunan Perumahan (Si-Pedalrum) dari Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman dan Sistem Informasi Percepatan Penurunan Stunting (Si-Klunting) dari Dinas Kesehatan Kabupaten Madiun, Senin (12/6/2023).

"Dua aplikasi itu memang langkah yang baik untuk menyelesaikan permasalahan. Dari Dinas Kesehatan untuk penanganan atunting adalah salah satu sarana untuk penyelesaian atunting secara komprehensif dan pentahelix," jelas Bupati Madiun.

Dirinya juga menekankan melalui aplikasi Si-Klunting tersebut masyarakat diajak untuk berperan serta dalam penanganan stunting. Pun, dengan aplikasi itu, Dinas Kesehatan akan lebih cepat dalam penyikapan seluruh pelaporan yang ada terkait stunting.

Sementara itu, Aplikasi

Si-Pedalrum yang digagas oleh Dinas Perkim menjadi solusi atas kebutuhan selama ini yang membutuhkan waktu cukup lama untuk mengurus perizinan. "Kemarin diuji coba bisa satu jam, tapi maksimalnya sekitar tujuh hari," pungkasnya.

Bupati mengharapkan dari pembang dapat membangun rumah dengan harga yang terjangkau dibantu dengan percepatan pengurusan perizinan.



Bupati Madiun Ahmad Dawami Launching aplikasi Si Pedalrum dan si Klunting di Pendopo Muda Graha Kabupaten Madiun

Dari sisi pembeli, sudah dibantu oleh pemerintah dengan KPR Subsidi.

Dalam launching yang digelar di Pendopo Muda Graha tersebut, turut hadir Sekretaris Daerah, Perwakilan Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan Pemukiman dan Cipta Karya Provinsi Jawa Timur, Kepala OPD, para pegembang perumahan, dan BUMD Kabupaten Madiun. (Sy)

Lantik 56 Kepala Desa Terpilih, Bupati Malang Berikan Pesan Khusus

Malang, SMN - Bupati Malang melantik dan mengambil sumpah jabatan kepala desa terpilih periode 2023-2029 dari hasil pemilihan kepala desa serentak tahun 2023 di Pendopo Agung Kabupaten Malang, Selasa (13/06/2023).

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Malang M. Sanusi mengatakan bahwa 56 kepala desa baru, akan menjalankan program Kabupaten Malang yang selalu mengedepankan inovasi.

"Kepala Desa harus mengikuti dan terus melakukan inovasi di daerahnya untuk menggali potensi yang ada dan terus responsif terhadap visi misi Kabupaten Malang dan selalu tanggap atas segala perubahan



Bupati Malang, M. Sanusi bersama 56 kepala desa terpilih

di Kabupaten Malang serta kebutuhan masyarakat," ucapnya.

Bupati juga menyampaikan, dalam pelantikan kades tahun ini, percepatan dalam rangka

"Dan ini kita buktikan dari Kabupaten Malang bahwa para kepala desa mampu untuk membangun desanya masing-masing dengan potensi yang ada" jelasnya

Bupati juga mengingatkan kepala desa, agar setiap penggunaan keuangan harus melakukan kegiatan yang ada dasarnya dan aturannya.

"Kerena saat ini dan pemeriksaan keuangan negara sangat ketat, maka harus hati-hati. Kita mengingatkan dan berpesan agar setiap penggunaan keuangan negara harus ada dasar aturannya," jelasnya. (henny)

Pencuri Tabung Elpiji di Kecamatan Blimbing Berhasil Diringkus Polisi Setempat

Malang, SMN - Pelaku pencurian dua tabung elpiji 3 kilogram kepegok warga saat menjalankan aksinya di wilayah Kecamatan Blimbing, Kota Malang

Peristiwa tersebut terjadi pada Kamis (15/6/2023) pagi tepatnya di Jalan Sanan Gang 10 RT 5 RW 16 Kelurahan Purwantoro Kecamatan Blimbing.

Ketua RT setempat, Sugeng Hariadi (38) menjelaskan kronologi penangkapan tersebut. "Kejadiannya terjadi sekitar pukul 08.00 WIB. Pelaku ditangkap usai diketahui mencuri dua tabung elpiji 3 kilogram di rumah Robil," ujarnya

Sontak dirinya langsung menghubungi dan berkoordinasi dengan Polisi RW Polresta Malang Kota. Tak lama kemudian, Polisi RW berikut Unit Reskrim Polsek Blimbing tiba di lokasi.

"Polisi datang sekitar jam 08.30 WIB. Ada tiga anggota datang kesini sambil membawa mobil. Pelaku langsung diamankan dan dibawa ke Polsek Blimbing," jelasnya.

Senada yang di sampaikan oleh ketua RT setempat, Aiptu Agus selaku Polisi RW di Kelurahan Purwantoro Kecamatan Blimbing menyampaikan kejadian yang terjadi di wilayahnya

"Tadi kebetulan kami sedang melaksanakan patroli, Pak RT telepon bahwa ada pencurian, bergesah kami langsung mendatangi TKP untuk melakukan Pengamanan terhadap pelaku, Alhamdulillah pelaku kami amankan untuk selanjutnya di bawa ke Polsek Blimbing" ungkap Aiptu Agus

"Saat ditanya, pelaku mengaku bernama Andik dan berusia sekitar 41 tahun," tambahnya. Sementara itu, Kapolsek



Polisi saat mengamankan pelaku pencuri tabung gas

Blimbing Kopol Danang Yudianto membenarkan adanya kejadian tersebut.

"Iya, memang benar. Dari hasil pemeriksaan, pelaku bernama Andik Sulistiyono, warga Jalan Ikan Piranha Atas Kecamatan Lowokwaru," terangnya.

Atas perbuatannya tersebut, pelaku dijerat dengan Pasal 364

KUHP. Dan hingga saat ini, Unit Reskrim Polsek Blimbing masih terus mendalami.

"Dari pendalaman awal yang kami lakukan, pelaku telah beraksi mencuri elpiji lebih dari satu TKP. Namun hal itu masih kami dalam," pungkasnya. (henny)

Pimpin OKM Gabungan Kapolsek Dukuh Pakis Berhasil Amankan Miras

Surabaya, SMN - Untuk mengantisipasi terjadinya kejahatan pada malam hari, Kapolsek Dukuh Pakis Polrestabes

Surabaya Kopol Mohammad Irfan, memimpin Operasi Kejahatan Malam (OKM) gabungan 3 pilar di Jl. Dukuh Kupang

Barat XVI Surabaya. Sabtu (10/6)

Sebelum pelaksanaan OKM dimulai, diawali dengan Apel

dan arahan oleh Kapolsek Dukuh Pakis dengan di hadir Kapolsek Wonokromo Kopol Riki Donaire Piliang, ber-

sama Anggota, Camat Dukuh Pakis Annita Hapsari Oktorina Sesoria, beserta Satpol PP Kecamatan Dukuh Pakis, Pawas Polsek Sukomanunggal beserta anggota, Babinsa Koramil Karangpilang.

Dalam pelaksanaan OKM gabungan 3 pilar ini, petugas melakukan pemeriksaan semua pengendara kendaraan bermotor roda dua yang melintas dengan penuh keikhlasan, humanis dan teliti sesuai protap sebagai

bentuk antisipasi kejahatan pada malam hari seperti konvoi, kejahatan jalanan, curas, curat, curanmor, tawuran antar kelompok dan kejahatan lainnya.

Kapolsek Dukuh Pakis Kopol Moh. Irfan mengatakan berkat kerja ikhlas, humanis dan teliti serta dengan penuh sinergitas, OKM Gabungan 3 pilar ini telah berhasil mengamankan 4 orang pembawa 4 botol minuman keras se-

lanjutnya dilakukan pendataan dan tindakan tipiring, ungkap Kopol Mohammad Irfan.

"Adapun ke empat orang pembawa minuman keras ini adalah pekerja bangunan dari luar kota Surabaya atas nama KE 41th, SL 24 th, AN 28 th, AE 27 th yang ingin melewati malam panjang dengan cara yang keliru minum minuman keras," Ujar Kopol Mohammad Irfan. (dn)

Pemdes Sawahan Kecamatan Sawahan Kabupaten Madiun

Mengucapkan :

Selamat Hari Raya Idul Adha 10 Zulhijah 1444 H / 2023 M

Kades : Wahyu Aditya Pranata

Pemdes Nglanduk Kecamatan Wungu Kabupaten Madiun

Mengucapkan :

Selamat Hari Raya Idul Adha 10 Zulhijah 1444 H / 2023 M

Kades : Sumarianto

Pemdes Bantengan Kecamatan Wungu Kabupaten Madiun

Mengucapkan :

Selamat Hari Raya Idul Adha 10 Zulhijah 1444 H / 2023 M

Kades : Hartanto



Kapolsek Dukuh Pakis Polrestabes Surabaya Kopol Mohammad Irfan, memimpin Operasi Kejahatan Malam (OKM)

Polres Malang Berhasil Tangkap Tersangka Pelaku Human Trafficking

Malang, SMN - Kepolisian Resort Malang, terus menunjukkan komitmennya dalam memberantas perkara human trafficking atau Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Hal ini dibuktikan dengan melakukan penangkapan terhadap 7 tersangka yang dengan sengaja melakukan human trafficking di wilayah Kabupaten Malang.

Wakapolres Malang Kumpul, Wisnu S. Kuncoro mengatakan, dalam kurun waktu dua bulan terakhir, pihaknya telah melakukan penangkapan TPPO sebanyak 5 kasus. Seluruh pelaku yang berjumlah 7 orang telah ditahan dan menjalani proses hukum yang berlaku.

"Kita telah melakukan penindakan terhadap 5 perkara tindak pidana perdagangan orang, dan mengamankan sejumlah 7 orang tersangka," kata Kumpul Wisnu S Kuncoro saat konferensi pers di halaman Mapolres Malang, Kamis (15/6/2023).

Wakapolres menjelaskan, dari sejumlah lima laporan polisi yang diterima, 4 kasus terkait pekerja seks komersial, sementara sisanya merupakan laporan Pekerja Migran Indonesia (PMI). Polisi berhasil mengungkap penyelundupan empat orang calon pekerja migran yang hendak diselundupkan ke luar negeri secara ilegal.

"Satu laporan Pekerja Migran Indonesia, 4 lainnya merupakan laporan terkait pekerja

seks komersil," ungkapnya.

Dijelaskan Wisnu, para calon pekerja migran yang berhasil diselamatkan merupakan warga Kabupaten Lombok Tengah, Nusa Tenggara Barat. Keempat korban diamankan saat dalam perjalanan menuju terminal di wilayah Kabupaten Malang.

Saat diperiksa, seluruh pekerja tidak dilengkapi dengan dokumen persyaratan lengkap untuk PMI. Para pelaku mengaku akan mengirim seluruh korban ke sejumlah negara tujuan Timur Tengah.

"Keempat korban nantinya akan dikirim ke Timur Tengah, sudah akan diberangkatkan ke Timur Tengah, kita berhasil melakukan penangkapan sebelum pemberangkatan," ungkapnya.

Dalam kesempatan yang sama, Kasatreskrim Polres Malang, Iptu Wahyu Rizki Saputro mengatakan, pihaknya telah mengamankan 3 tersangka dalam kasus prostitusi. Ketiga pelaku diduga bertindak sebagai mucikari dan tega menawarkan korban kepada lelaki hidung belang untuk mendapatkan keuntungan pribadi.

Dalam kasus tersebut, Satgas TPPO Satreskrim Polres Malang berhasil menyelamatkan sejumlah 8 korban dari bujuk rayu para pelaku. Mirisnya, 7 diantaranya masih berstatus anak dibawah umur.

"Terkait prostitusi Ada 8 korban, 7 anak dibawah umur," un-



Wakapolres Malang saat melakukan konferensi pers terkait kasus human trafficking / TPPO

gak Iptu Wahyu.

Dikatakan Wahyu, modus yang digunakan pelaku adalah dengan merayu korban yang sudah putus sekolah untuk kemudian dijanjikan mendapatkan penghasilan jika mau bekerjasama. Ketika sudah terpengaruh, korban disuruh bekerja di warung remang-remang, ada juga yang secara terang-terangan melakukan bisnis prostitusi melalui aplikasi online.

Dalam sekali transaksi, para pelaku yang bertindak sebagai mucikari mendapatkan keuntungan sedikitnya Rp 50 ribu hingga ratusan ribu rupiah setiap kali berhasil melakukan transaksi. Sementara korban, mendapatkan sisanya dari harga kesepakatan dengan lelaki hidung belang.

"Modusnya tersangka memberikan iming-iming keuntun-

gan dari hasil kegiatan tersebut," ungkapnya.

Wahyu menyebut, pihaknya akan melakukan tindakan tegas terhadap siapapun yang terlibat dalam tindak pidana perdagangan orang. Para pelaku akan dijerat dengan pasal 5 UU RI No 18 tahun 2017 tentang Perlindungan Pekerja Migran dan pasal 2 ayat 1 UU No 21 tahun 2007 tentang perdagangan orang dengan ancaman maksimal 15 tahun penjara.

"Terkait tindak pidana perdagangan orang, kami Akan tegas melakukan penindakan sesuai prosedur, tidak main-main. Kami mohon dibantu apabila ada informasi sekecil apapun terkait TPPO sampaikan kepada kami, kami akan tindak lanjut informasi tersebut," pungkaskannya. (henny)

Kecamatan Dukuh Pakis Gelar Kegiatan Lomba Senam dan Bola Voli untuk Memeriahkan HJKS ke-730

Surabaya, SMN - Untuk memeriahkan Hari Jadi Kota Surabaya (HJKS) ke-730 tahun, Kecamatan Dukuh Pakis bersama Persatuan Wanita Olahraga Seluruh Indonesia (PERWOSI) Dukuh Pakis mengadakan kegiatan lomba senam dan bola voli wanita antar kelurahan se-Kecamatan Dukuh Pakis.

Kegiatan ini digelar di lapangan bola voli RW 9 Kelurahan Pakis Surabaya dan diikuti oleh masing-masing tim yang terdiri dari ibu-ibu PKK maupun remaja. Sabtu (10/6)

Tak hanya para peserta, seporter dari masing-masing wilayah sudah siap untuk memberikan dukungan kepada tim yang berlaga di pertandingan

bola voli ataupun Camat Dukuh Pakis Annita Hapsari mengantar kegiatan perlombaan ini diadakan serentak di seluruh

kecamatan se-Surabaya pada tahun ini.

Dari yang disampaikan Annita, kegiatan ini bukan hanya



Camat Dukuh Pakis, Annita Hapsari bersama Ketua Ranting Bhayangkari Polsek Dukuh Pakis Ria Irfan

lomba senam saja tetapi juga pertandingan bola voli khusus wanita yang diikuti para wanita remaja hingga dewasa.

"Saya mempersilakan para remaja se-Kecamatan Dukuh Pakis yang berpotensi senam dan bola voli untuk ikut serta dalam kompetisi tersebut. Dalam kompetisi ini untuk para pemenang akan diikuti lomba tingkat Kota Surabaya dengan memperebutkan Piala Walikota Surabaya," ujar Annita.

Turut hadir untuk memeriahkan kegiatan ini Camat Dukuh Pakis Annita Hapsari, Ketua Ranting Bhayangkari Polsek Dukuh Pakis Ria Irfan, Lurah se-Kecamatan Dukuh Pakis, dan Ketua LPMK. (dn)

Dibina PMO Kopi Nusantara, Petani Kopi Arabika Ijen di Bondowoso Sumringah Hasilnya Meningkat

Bondowoso, SMN - Para petani asal Desa Sukorejo Kecamatan Sumberwringin Kabupaten Bondowoso, Jawa Timur yang memanen kopi arabika sejak bulan Mei kemarin sumringah karena hasilnya meningkat.

Pasalnya, petani kopi arabika di wilayah Gunung Ijen ini mendapatkan produktivitas hingga 1.950 kilogram gelondong buah ceri kopi per hektar pada masa panen 2023, naik sekitar 40 persen dibandingkan tahun sebelumnya.

Salah satu hal yang menunjang terhadap produktivitas tersebut berkat adanya pembinaan Program Makmur Kopi oleh PMO Kopi Nusantara sejak awal 2022. Diketahui, PMO Kopi Nu-

santara dibentuk oleh Kementerian BUMN dengan tujuan untuk menciptakan ekosistem industri kopi di Indonesia yang berdaya saing global.

Melalui Program Makmur Kopi, para petani mendapatkan pendampingan, mulai dari budidaya, pengolahan, akses pembiayaan hingga pemasaran. Program PMO Kopi Nusantara yang diinisiasi oleh Menteri BUMN Erick Thohir ini diharapkan bisa menjadi salah satu solusi dalam upaya meningkatkan produksi kopi nasional agar bisa menjadi 3 besar produsen kopi di dunia.

Salah satu petani yang mengikuti Program Makmur Kopi, Agus Suprpto, mengaku, sebelum mengikuti program Mak-

mur Kopi, produktivitas kopi miliknya masih di angka 1.400 kilogram gelondong ceri kopi per hektar. Produktivitas ini meningkat secara signifikan di tahun 2023 setelah mengikuti pendampingan Program Makmur Kopi, yaitu mencapai 1.950 kilogram gelondong ceri kopi per hektar.

"Di tahun ini saya mulai mengaplikasikan pupuk dan kegiatan budidaya sesuai dengan rekomendasi tim PMO. Hasilnya bisa kita lihat sendiri" kata dia usai panen kopi Kamis 15 Juni 2023. Agus mengakui bahwa sebenarnya produktivitas ini belum optimal. Meskipun telah melakukan pemupukan dan budidaya seperti yang dicontohkan, namun faktor cuaca sangat menentukan tingkat keberhasilan pertanian kopi.

"Pembungaan kemarin itu sangat bagus, namun tiba-tiba diserang hujan. Akhirnya, banyak bunga yang rontok dan produktivitas tidak terlalu optimal meskipun naik dari tahun sebelumnya," jelasnya.

Peningkatan produktivitas petani kopi di kawasan Ijen ini juga diiringi dengan peningkatan harga jual. Di pertengahan Juni,

petani bisa mendapatkan harga hingga di atas Rp16.000 per kilogram gelondong ceri kopi. Selain dijual dalam bentuk ceri, petani juga bisa mengolah buah ceri kopi mereka ke Pabrik Kopi Kebun Blawan milik PT Perkebunan Nusantara XII (PTPN XII).

Pabrik ini memang didedikasikan oleh Tim PMO Kopi Nusantara wilayah Jawa Timur untuk memberikan nilai tambah bagi petani di Kawasan Ijen. Ibrahim, ketua Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) Sukorejo Makmur juga merasakan manfaat Program Makmur Kopi ini.

"Programnya positif, ada peningkatan produktivitas dan harga," tambah dia.

Ibrahim menilai kenaikan harga buah ceri kopi mampu meningkatkan taraf perekonomian para petani kopi anggotanya. Sementara itu, Ketua PMO Kopi Nusantara, Dwi Sutoro mengapresiasi pencapaian kinerja pembinaan Program Makmur Kopi di wilayah Jawa Timur ini. Dwi mengatakan keberhasilan ini akan diperluas di wilayah lainnya.

"Sesuai dengan rencana tim kami di Jawa Timur, program

Tim Bola Voli Dukuh Pakis Berhasil Mengalahkan Tim Sukolilo

Surabaya, SMN - Tim bola voli Kecamatan Dukuh Pakis berhasil mengalahkan Tim Kecamatan Sukolilo dengan skor 2-1, dalam turnamen bola voli antar kecamatan yang diadakan pemerintah Kota Surabaya bersama Persatuan Wanita Olahraga Seluruh Indonesia (PERWOSI) yang digelar di lapangan

Gelora Pancasila. Rabu (11/9)

Pertandingan partai puncak berlangsung sangat sengit, pada babak pertama kedua tim saling berkejar skor. Babak pertama baru selesai setelah kedua tim mencetak nilai 25-19 untuk kemenangan Tim kecamatan Sukolilo.

Dalam babak kedua masih



Tim bola voli Kecamatan Dukuh Pakis berhasil memenangkan pertandingan

terjadi pertarungan ketat. kubu dadi Tim Kecamatan Dukuh Pakis sempat melayangkan protes kepada wasit namun pertandingan tetap dilanjutkan dan ditutup dengan nilai 25-22 untuk kemenangan Tim Kecamatan Dukuh Pakis.

Pada babak ketiga, Tim Kecamatan Dukuh Pakis mendominasi permainan meski mereka harus berjuang keras untuk menaklukkan keuletan Tim Kecamatan Sukolilo. Babak ketiga ditutup dengan nilai 15-11 untuk kemenangan Tim Dukuh Pakis.

Camat Dukuh Pakis, Annita Hapsari yang melihat secara langsung menyatakan rasa bangga melihat teman-teman bertanding dengan keras agar bisa memenangkan pertandingan ini.

"Dukungan para supporter yang memeriahkan yel-yel membuat para pemain untuk bisa bangkit dan akhirnya bisa berhasil memenangkan pertandingan ini," ujar Camat. (dn)

Libatkan Forkopimda, Kepala BP Batam Bahas Pengembangan Kawasan Rempang

Batam, SMN - Kepala BP Batam, Muhammad Rudi, berkesempatan untuk memimpin langsung Rapat Koordinasi (Rakor) Forkopimda Provinsi Kepri dan Kota Batam terkait pengembangan Kawasan Rempang.

Dalam rapat yang berlangsung di Balaiung Sari BP Batam, Rudi menyebut pihaknya menaruh perhatian serius terhadap pengembangan Kawasan Rempang.

Orang nomor satu di Kota Batam itu pun mengajak seluruh elemen masyarakat dan pemerintah ikut mendukung pembangunan Pulau Rempang sebagai The New Engine of Indonesia's Economic Growth dengan konsep 'Green and Sustainable City'.

"Saya sudah membentuk tim penyelesaian permasalahan Pulau Rempang dua bulan lalu. Komitmen kami, masyarakat harus dilibatkan dalam pembangunan. Jadi, kawasannya betul-betul terintegrasi," ujar Rudi, Kamis (15/6/2023).

Dalam rapat, Rudi menekankan bahwa pengembangan Kawasan Rempang sudah menjadi atensi pemerintah pusat sejak peluncuran (Launching) program di Sekretariat Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, Rabu (12/4/2023) silam.

Di mana, Rudi pun berkesempatan untuk menerima langsung SK HPL Kawasan Rempang dari Kementerian Agraria dan Tata Ruang yang diserahkan oleh Wakil Menteri Agraria dan Tata Ruang RI, Raja Juli Antoni.

la juga turut menyerahkan Development Plan kawasan kepada PT Makmur Elok Graha (MEG) selaku pengembang pada agenda peluncuran program tersebut.

"Kita semua berharap, Pulau Rempang dapat menjadi ka-

wasan ekonomi baru yang berdampak positif terhadap daerah," tambahnya.

Untuk diketahui, rapat dihadiri oleh Kapolda Kepri Irjen Pol Tabana Bangun, Kepala Kejaksaan Tinggi Provinsi Kepri Rudi Margono, Ketua DPRD Provinsi Kepri Jumaga Nadeak, Kepala Kejaksaan Negeri Batam Herlina Setyorini, Kapolresta Babelang Kombes Pol Nugroho Tri Nuryanto, Komandan Distrik Militer (Dandim) 0316/Batam Letnan Kolonel (Letkol) Infanteri (Inf) Galih Bramantyo, Direktur Utama PT Makmur Elok Graha (MEG) Nuraini Setiawati, serta pejabat lainnya.

Para pimpinan daerah yang hadir pun turut mendukung pembangunan serta pengembangan Kawasan Rempang sebagai kawasan industri sekaligus pariwisata yang memiliki "Green Zone".

"Ini adalah sebuah pekerjaan besar dan harus dikelola dengan baik. Tidak ada sebuah pekerjaan tanpa persoalan. Pembangunan sangat dibutuhkan untuk kemajuan suatu daerah," ujar Kapolda Kepri, Irjen Pol Tabana Bangun.

Senada dengan Tabana Ba-

ngun, Ketua DPRD Provinsi Kepri, Jumaga Nadeak, pun ikut mendukung pengembangannya.

Jumaga pun meminta agar pengelola dapat memaparkan secara detail terkait rencana pembangunan kawasan kepada masyarakat.

"Kami sangat mendukung pengembangan kawasan ini guna meningkatkan pertumbuhan ekonomi ke depan. Tata kelola juga harus dipaparkan secara detail agar masyarakat juga mengetahui pengembangannya," ujar Jumaga.

Kapolresta Babelang, Kombes Pol Nugroho Tri Nuryanto, pun mengatakan jika pihaknya akan mendukung progres pembangunan pulau tersebut.

Menurutnya, kehadiran Forkopimda dalam rapat ini menjadi penting dalam konteks partisipasi pembangunan yang bakal berlangsung.

"Kita semua berkomitmen untuk menyelesaikan pembangunan Rempang. Negara harus hadir, tidak ada yang tidak mungkin. Beberapa permasalahan juga pernah terjadi, tapi alhamdulillah tak ada kendala," tegasnya. (dn/ph)



Kepala BP Batam Muhammad Rudi, Memimpin Rapat Koordinasi (Rakor) Forkopimda Provinsi Kepri dan Kota Batam terkait pengembangan Kawasan Rempang, di Balaiung Sari BP Batam Rabu (12/6/2023) lalu

JAGA DESIGN
Hub :
082231838798

Mengerjakan
Nota, Banner, Vandel, Spanduk, Souvenir
dll



Petani Kopi Arabika Ijen di Bondowoso

pendampingan ini akan diperlukan di Kabupaten Bondowoso dan Kabupaten Jember dengan target 2.300 hektar lahan petani rakyat. Kita ingin menyambungkan ekosistem dari hulu ke hilir agar produktivitas dan kualitas meningkat. Kalau kualitas naik, tentu harganya akan naik. Ini yang menjadi concern dari PMO Kopi Nusantara," tambah Dwi Sutoro, Direktur Pemasaran PTPN Group.

Keinginan meningkatkan kualitas dan produktivitas kopi,

kata dia, untuk menunjang kemampuan Indonesia dalam meningkatkan daya saing kopi Indonesia di pasar global.

"Untuk bisa bersaing, tentu produk kita perlu disertifikasi. Di masa yang akan datang, kami juga ingin mendampingi petani untuk melakukan sertifikasi agar bisa mendapatkan harga yang premium. Kami mengundang kepada para stakeholders untuk berkolaborasi dalam mewujudkan cita-cita ini," tambah Dwi. Saat ini, Program Makmur

Kopi juga diimplementasikan di berbagai daerah selain Jawa Timur, diantaranya, Jawa Tengah, Jawa Barat, Sumatera Bagian Selatan. Sinergi telah dilakukan dengan berbagai stakeholders kunci seperti Perhutani, PTPN Group, Pupuk Indonesia, ID FOOD/PPI, Telkom Indonesia, BRI, BNI, Puslitkoka, Bukit Asam, Jamskrindo, Jasa Raharja, BMKG, SCOPI, SCAI, dan berbagai pihak lainnya termasuk perusahaan swasta. (VJ)

Akibat Kurang Konsentrasi Dalam Berkendara, Dua Pengendara Motor Tewas Bertabrakan

Rembang, SMN – Tabrakan mau kembali terjadi dengan melibatkan dua sepeda motor di Jalan Mondoteko Kecamatan Rembang, Kabupaten Rembang pada Senin, (5/6/2023) malam sekira pukul 22.15 WIB.

Kecelakaan itu melibatkan sepeda motor Honda Beat Nopol K 2084 WD dan Yamaha Vix-

ion K 5873 JU.

Kanit Laka Satlantas Polres Rembang, Ipda Bhakti Satriya P. S., mengungkapkan kecelakaan tersebut menyebabkan dua korban tewas.

Korban tewas masing-masing adalah Rochmat Nur Hidayat (22), warga Desa Seren Kecamatan Sulang Kabupaten

Rembang, yang merupakan pengendara Honda Beat. Kemudian, Zulnanta Abiazar Nugraha (17), pelajar warga Desa Kebonagung, Kecamatan Sulang, Kabupaten Rembang.

Kedua korban sempat mendapatkan perawatan di rumah sakit, lanjut dia, namun kedua nyawa korban tidak tertolong lantaran mengalami cedera berat pada bagian kepala.

Pihaknya menambahkan, kronologis kecelakaan mau itu bermula saat Honda Beat melaju dari arah selatan. Tiba di lokasi kejadian, sepeda motor Honda Beat bergerak oleng ke sisi kanan (timur). Diduga pengemudi Honda Beat kurang konsentrasi dalam berkendara. Nahas, di saat bersamaan melaju dari arah berlawanan sepeda motor Yamaha Vixion.

Akhirnya tabrakan keras antara dua sepeda motor tersebut tidak bisa terhindarkan. Kedua korban terkapar tak berdaya di jalan raya.

“Semula Honda Beat K 2084 WD berjalan dari arah selatan ke utara. Saat bersamaan dari arah berlawanan berjalannya Yamaha Vixion K 5873 JU. Sampai di TKP, Honda Beat bergerak oleng ke arah kanan (timur). Diduga pengemudi Honda Beat saat berkendara kurang konsentrasi selanjutnya menabrak Yamaha Vixion,” terangnya.

Ditanya terkait ada tidaknya pengendara dalam pengaruh miras, pihaknya belum bisa memastikan hal itu.

“Untuk ini kami dalam lagi harus ada pembuktian terkait hal tersebut (pengaruh miras),” tandasnya. (Or)



Dua pengendara motor yang bertabrakan di Desa Mondoteko Rembang

Korupsi Proyek Jalan, Mantan Kepala DPU Rembang Dijebloskan ke Penjara



Mujoko saat dieksekusi di rumahnya

Rembang, SMN – Mantan Kepala Dinas Pekerjaan Umum (sekarang DPOTARU) Rembang, Mujoko menjalani eksekusi kurungan penjara pada Selasa 13 Juni 2023 setelah diputus bersalah oleh Pengadilan Negeri atas Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) Semarang, dengan hukuman penjara 5 tahun.

Mujoko dieksekusi oleh Kejaksaan Negeri (Kejari) Rembang, di rumahnya pada sekira pukul 14.00 WIB dan selanjutnya ditahan di Rutan Kelas II Rembang.

Selain itu, Mujoko diwajibkan mengembalikan kerugian negara sebesar Rp 250 juta sebelum masa kurungan pokok habis.

Jika tidak, maka Kejaksaan bisa melakukan penyitaan ter-

hadap harta kekayaan yang dimilikinya untuk menutup kewajiban membayar kerugian negara.

Kepala Kejari Rembang, Muhammad Fahrerozi kepada awak media menyatakan, berdasarkan putusan pengadilan, Mujoko telah melakukan Tindak Pidana Korupsi melanggar Pasal 2 Ayat 1 Juncto Pasal 18 UU 31 1999. Juncto UU RI No 20 2001. Juncto Pasal 55 Ayat 1 KUHP.

Dalam penjelasannya, Muhammad Fahrerozi mengungkapkan, Mujoko melakukan tindak pidana korupsi atas proyek peningkatan jalan Lodan-Kalipang di Kecamatan Sarang.

Proyek tahun anggaran 2016 itu nilai kontraknya adalah Rp 3.745.968.000.

Saat proyek berlangsung, Mujoko menjabat sebagai Peng-

guna Anggaran (PA) dan Kepala Dinas Pekerjaan Umum Rembang.

Ketika itu, Inspektorat Rembang menemukan kelebihan bayar pada proyek sebesar Rp 710.538.000.

Kelebihan bayar tersebut akhirnya dibebankan kepada para tersangka, termasuk Mujoko yang sebagian mengembalikan Rp 250 juta

Sedangkan Pejabat Pembuat Komitmen (PPKM) Widodo yang juga sudah dipenjara berkewajiban mengembalikan sebesar Rp 150 juta

“Sudah kami lakukan eksekusi Selasa hari ini. Yang bersangkutan dalam kondisi sakit sejak persidangan, sebelum pemeriksaan sudah sakit,” kata Kajari Rembang.

Ia menjelaskan, yang bersangkutan ditetapkan sebagai tahanan rumah sejak penyidikan.

Penyebabnya adalah, ketika itu yang bersangkutan sakit.

Bahkan saat eksekusi dilakukan, terpidana Mujoko juga berada di atas kursi roda.

“Tahanan rumah ada batasannya sampai putusan inkrah. Setelah inkrah, karena pidana 5 tahun ya kemudian tahanan rumah gak bisa lagi dilaksanakan. Maka kita laksanakan tahanan Rutan,” tandasnya. (Or)

Percepat Penurunan Angka Stunting, Pemkab Jepara Gandeng TNI-Polri

Jepara, SMN – Sebagai upaya penurunan angka stunting di Kabupaten Jepara, Pemerintah Kabupaten Jepara menggandeng Kodim 0719/Jepara menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) Percepatan Penurunan Stunting dan Launching Program Sing Gemati. Acara dilaksanakan di Aula Kodim 0719/Jepara, Rabu, (14/6/2023).

Hadir Penjabat (Pj.) Bupati Jepara Edy Supriyanta, Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf. Mukhammad Husnur Rofiq, Kapolres Jepara AKBP Wahyu Nugroho Setyawan, pimpinan perangkat daerah, Danramil, dan Kepala Puskesmas se-Kabupaten Jepara.

“Ini merupakan tindak lanjut kita usai melakukan kunjungan ke Sukoharjo beberapa waktu lalu,” ucap Edy.

Dalam kunjungannya, Edy mendapati beberapa inovasi yang dilakukan oleh Pemkab Sukoharjo yang dapat ditiru oleh Pemkab Jepara.

Pasalnya angka stunting di Kabupaten Jepara mencapai 5,353 anak atau sekitar 8,65%. Angka tersebut jauh dibanding-

kan Kabupaten Sukoharjo yang menempati peringkat atas dalam hal penanganan stunting di Jawa Tengah. Hal tersebut menjadi fokus Edy Supriyanta untuk menekan angka stunting hingga nihil kasus di tahun 2023 hingga 2024 nanti.

Pj. Bupati mengaku optimis dengan target tersebut lantaran produksi ikan Jepara yang melimpah yang nantinya akan dikombinasikan dengan susu dan produk olahan alga yang digunakan Kabupaten Sukoharjo sehingga harapannya cepat menurun.

“Maksimalkan pemberian

susu ke anak stunting dan kembangkan inovasi makanan, misalnya bubur hati atau semacamnya,” ucap Edy.

Dari total 5.353 anak penderita stunting, sekitar 2.600 merupakan bayi dibawah dua tahun (baduta). Rencananya seluruh baduta akan diberi intervensi berupa susu tiap bulannya. Namun anggaran yang tersedia hanya mampu menunjang kurang lebih 2.300 baduta.

“Nanti akan dibentuk Satgas penanganan stunting, SOP (standar operasional prosedur) nya akan dibuat Pak Dandim dan Pak Kapolres,” tandasnya.

Letkol Inf. Mukhammad Husnur Rofiq menjelaskan akan membentuk Satgas dan melakukan operasi percepatan penurunan stunting akan dilaksanakan mulai Juni 2023 hingga Agustus 2023. Dalam operasinya, TNI melalui Babinsa dan Polri melalui Bhankamtibmas akan melakukan intervensi langsung ke desa-desa menggunakan makanan pendamping yang tinggi gizi.

“Melalui operasi ini, harapannya ketika SSGI (Studi Status Gizi Indonesia) bulan Agustus nanti targetnya 0%,” tegas Rofiq.

Dirinya meminta, agar monitoring laporan dilakukan tiap hari dan nantinya akan dievaluasi per dua minggu. Rofiq mendorong agar seluruh pihak senantiasa siap mendampingi anak penderita stunting dan selalu siap membawa perlengkapan seperti suplemen, susu, dan makanan pendamping lainnya.

Seluruh pihak secara kompak siap dan bersepakat untuk bekerjasama dalam mengatasi stunting di Kabupaten Jepara. (Petrus)



Percepat penurunan angka stunting, Pemkab Jepara gandeng TNI-Polri

Bantah Picu Rawan Longsor, Pengembang Perumahan LGH Klaim Telah Penuhi Ketentuan RTRW

Jepara, SMN – Kabar santer di berbagai platform media sosial, yang seolah menuding penggarapan lahan bagi kompleks perumahan Lestari Garden Hill, rentan menimbulkan longsor, dibantah keras oleh pengembangnya.

Agus Alesta dari PT. Alesta Grup Indonesia, selaku pengembang Lestari Garden Hill (LGH), mengklaim bahwa perumahan LGH di Dusun Ngipik, Desa Pancur, Kecamatan Mayong, Kabupaten Jepara itu telah sesuai ketentuan.

“Kami sudah memenuhi semua prosedur perizinan, termasuk pengesahan site plan, pemantauan lingkungan, izin mendirikan bangunan, dan pengesahan dokumen rencana teknis oleh dinas terkait di Kabupaten Jepara,” kata Agus Alesta.

Agus Alesta juga meyakinkan bahwa Perumahan LGH dibangun dengan menaati peraturan daerah tentang Rencana Tata Ruang dan Wilayah (RTRW).

Agus juga membenarkan, pihaknya sebagai pengembang kompleks Perumahan LGH sudah diajak tim gabungan untuk turun ke lokasi, Selasa lalu (6/6/2023).

Tim ini dari Dinas Perizinan, Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPM-PTSP) Jepara, Polsek Mayong, Dinas Lingkungan Hidup Jepara, Pemdes Pancur, Danramil Mayong dan Satpol PP Jepara.

“Hasil dari turun lokasi itu,



Dinas Terkait dan Tim Gabungan melakukan investigasi di lokasi pembangunan perumahan bersubsidi. Selasa siang, 06/06/2023

menunjukkan tanah yang dituduhkan diratakan untuk Perumahan LGH itu ternyata bukan milik kami melainkan milik seorang warga Kali Pucang,” sergah Agus Lestari.

Namun, Agus Lesta mengakui memang sudah ada rencana perluasan lahan Perumahan LGH. Ada lahan sekitar lima ribu meter persegi yang saat ini masih dalam proses kesepakatan pembelian dengan pemiliknya.

“Tentang kemungkinan risiko longsor menimpa rumah salah satu warga bernama Ashar juga akan kita antisipasi dengan membangun dinding penahan tanah di sekitarnya,” ungkap Agus Lesta.

Perumahan Lestari Garden Hill sendiri ditargetkan mencapai ribuan unit dan menyasar pada perumahan subsidi sehingga bisa diakses masyarakat

berpenghasilan rendah (MBR). Saat ini sedang tahap pembukaan penyiapan lahan yang dikerjakan pihak kedua.

“Kami selalu ikuti PP 64/2016 dan mematuhi regulasi termasuk ketentuan RTRW. Semoga masyarakat juga merasakan efek positif juga keberadaan perumahan subsidi yang di kembangkan oleh PT. Alesta Group Indonesia di Jepara ini,” pungkas Agus Lesta.

Di sisi lain, Kapolsek Mayong, AKP Bambang Suryo, meminta agar penggarapan lahan milik perusahaan swasta diberi batas yang jelas. Selain memudahkan memantau juga akan lebih terdeteksi bila ada pengaduan apapun. “Seharusnya diberi tanda batas jelas sehingga tidak rentan timbul salah paham,” imbau AKP Bambang Suryo. (petrus)

Edy Supriyanta Rencanakan Perda Tentang Pendidikan Pancasila dan Wawasan Kebangsaan

Jepara, SMN – Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) bersama Gerakan Pemuda (GP) Ansor Jepara menggelar sosialisasi dan forum diskusi. Kegiatan ini mengusung tema Aktualisasi Pancasila dalam Pandangan Pemuda di Kabupaten Jepara.

Tujuan sosialisasi tersebut yakni mengokohkan Pancasila sebagai dasar negara, serta mengimplementasikan nilai-nilainya dalam kehidupan sehari-hari.

Acara itu berlangsung di Pendopo Kartini, Rabu (7/6/2023). Kepala BPIP Yudian Wahyudi menjadi pembicara utama di hadapan kader-kader GP Ansor dan sejumlah ormas kepemudaan lain.

Penjabat Bupati Jepara Edy Supriyanta yang juga hadir pada acara tersebut, menyampaikan bahwa kehidupan bertoleransi di Bumi Kartini sangat nyata adanya. Menurut dia, keberagaman sudah lama ada. Keharmonisan pun selalu terjaga baik. “Kondisi di Jepara sangat bagus, kami sangat menghargai perbedaan satu sama lain baik agama, suku maupun budaya,” ujarnya.

Bagi Edy, Pancasila menjadi ideologi atau cara berpikir

kollektif seluruh anak bangsa. Itu untuk merajut keberagaman yang ada supaya tetap terhubung dalam bingkai NKRI. Ia pun menyampaikan dukungan penuh menggelorakan nilai-nilai Pancasila di masyarakat.

Dalam mewujudkan komitmen ini, pihaknya berencana membuat satu peraturan daerah (perda) tentang pendidikan Pancasila dan wawasan kebangsaan. Sebelum diusulkan ke legislatif, rancangan perda tersebut terlebih dulu akan dia konsultasikan ke BPIP. “Baru kami konsep. Nanti mohon dukungan dari Bapak (Kepala BPIP) sehingga bisa terlaksana di Jepara,” kata Edy.

Kepada generasi muda, diminta terus mengamalkan nilai-nilai Pancasila dengan bangga menjadi warga negara Indonesia. Menjadi bagian dari pewaris budaya sekaligus mengenali budaya dan etnik lain. Termasuk memperkuat identitas bangsa dengan prestasi-prestasi.

Kepala BPIP Yudian Wahyudi memberikan tanggapan positif, terkait rencana pembuatan perda tentang pendidikan Pancasila dan wawasan kebangsaan. Dia menyebut pihaknya siap membuka ruang komuni-

kasi seluas-luasnya. “Soal perda tadi, sangat bagus itu,” ungkapnya.

Refleksi Pancasila, dijelaskan Yudian, harus bisa diimplementasikan dengan baik kepada seluruh generasi anak bangsa tanpa terkecuali. Harus paham dan mengerti bagaimana sejarah bangsa ini di masa lalu. Pancasila sebagai ideologi dasar kehidupan bagi masyarakat dirumuskan dalam lima prinsip. Ajaran itu harus terus diterapkan. “Berkat Pancasila bangsa ini sekarang memiliki segala-galanya, kita patut bersyukur,” kata dia.

Jalannya sosialisasi dan di-

skusi publik Pancasila kala itu turut dihadiri jajaran Forkopimda. Antusias ratusan peserta untuk mengikuti setiap sesi acara sangat tinggi. Selain kader GP Ansor Jepara, ada pula peserta dari ormas-ormas kepemudaan lain. Adapun pemateri dalam diskusi ialah Rektor IAIN Kudus Abdurrohmam Kasdi, Dekan Fakultas Syariah dan Hukum Unisru Jepara Mayadina Rohma Musfiroh. Kemudian, Ketua PC GP Ansor Jepara Periode 2017-2021 Syamsul Anwar, dan Dosen UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta Achmad Uzair. (Petrus)



Sosialisasi dan Forum diskusi mengusung tema Aktualisasi Pancasila dalam Pandangan Pemuda di Kabupaten Jepara

JAGADesign

Mengerjakan :

- Nota
- Banner
- Vandel
- Spanduk
- Souvenir
- Buku Yasin
- Kartu Nama
- Sablon Kaos
- Undangan Pernikahan
- Undangan Ulang Tahun

Dsn. Joho Ds. Sumberejo Kec. Ngasem Kab. Kediri

0 8 2 2 3 1 8 3 8 7 9 8

Bupati Labusel Hadiri Sosialisasi PMB Polbangtan Medan

Labusel, SMN - Bupati Labuhanbatu Selatan Edimin menghadiri sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru (PMB) Polbangtan Medan dalam program beasiswa pengembangan SDM perkebunan kelapa sawit TA. 2023/2024, Rabu (14/6/2023) di lantai 1 kantor Bupati setempat.

Bupati Labusel Edimin mengatakan, pihaknya sangat menyambut baik sosialisasi tersebut. Ia berharap kepada putra-putri Labusel dapat memanfaatkan kesempatan tersebut.

"Kami sangat menyambut baik sosialisasi Program Beasiswa ini, kami berharap kiranya putra putri kami diberi kesempatan untuk mendapatkan beasiswa yang sebanyak-banyaknya sehingga Putra-putri di Labusel bisa melanjutkan pendidikannya di Polbangtan agar tercipta Sumber Daya Manusia yang dapat mendorong kemajuan sektor pertanian dan perkebunan," ungkapnya.

Bupati juga berpesan, bagi para peserta yang hadir dapat menyampaikan hal ini ke seluruh komponen masyarakat di tingkat desa, kecamatan, terkhusus di sekolah menengah atas, sehingga sekolah Polbangtan ini terdengar gaungnya di Kabupaten Labuhanbatu Selatan.



Bupati Labusel hadir sosialisasi PMB Polbangtan Medan

Sementara Ketua jurusan perkebunan Iman Arman mengatakan, terdapat 5 jalur pendaftaran Beasiswa SDM Sawit Tahun 2023, yaitu, Pekebun & Keluarga (Anak/Istri/Suami) Pekebun Kelapa Sawit, Karyawan/Pekerja pada Usaha Budidaya dan/atau Pengolahan Hasil Perkebunan Kelapa Sawit, Keluarga (Anak/Istri/Suami) Karyawan/Pekerja pada Usaha Budidaya dan/atau Pengolahan Hasil Perkebunan Kelapa Sawit.

Kemudian pengurus, Anggota Koperasi/Lembaga yang bergerak di bidang usaha budidaya,

pengolahan, dan/atau jasa perkebunan kelapa sawit, serta Aparatur Sipil Negara (ASN)/Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK).

"Untuk informasi lebih lanjut dapat mengakses di link <https://www.beasiswasdmsawit.id/>. Kami juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Pemkab Labusel yang telah memfasilitasi sosialisasi ini," jelasnya.

Hadir diantaranya, Asisten II Pemkab Labusel, Kadis Ketengakerjaan, Camat, Kepala Desa, perwakilan perusahaan, serta masyarakat. (jr)

Bupati dan Wabup Labusel Lepas Keberangkatan 263 Jama'ah Calon Haji Labusel



Bupati dan Wabup Labusel melepas keberangkatan calon haji Labusel

Labusel, SMN - Tingkatkan semangat beribadah dan

berniatlah secara Ikhlas, selalu menjaga kondisi kesehatan agar

mampu menunaikan ibadah haji dengan sempurna.

Hal tersebut dikatakan Bupati H. Edimin saat melepas keberangkatan calon haji Labusel di Lapangan Kloter 20 Kabupaten Labuhanbatu Selatan diaula Santun Berkata Bijak Berkarya (SBBK), Minggu (11/06/23).

Bupati Edimin juga berpesan kepada seluruh pendamping Haji agar selalu memantau dan memeriksa keadaan jamaah yang berusia lanjut dan dapat melayani para jamaah selama menjalankan ibadah haji.

Adapun calon jamaah haji tertua laki-laki Syarifuddin usia 75 tahun asal Kampung Rakyat dan calon jamaah haji tertua perempuan Habibah usia 90 tahun asal

Torgamba, dan calon jamaah haji muda laki-laki Defri Andriadi Dalimunte usia 25 tahun asal Sungai Kanan, calon jamaah haji termudah perempuan Putri Riani usia 20 tahun asal Torgamba.

Dari 263 jamaah haji Labuhanbatu Selatan yang di berangkatkan termasuk Sekretaris Daerah Labuhanbatu Selatan Heri Wahyudi beserta istri Febriani Wahyudi

Turut hadir, Wakil Bupati Labuhanbatu Selatan Ahmad Padli Tanjung Forkopimda, Sekretaris Daerah Heri Wahyudi, Kakan Kemenang, Para Asisten dan Staf Ahli Bupati, Pimpinan OPD, Ketua TP PKK Labuhanbatu Selatan Darni Hatna Saima Edimin, para Camat, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, dan undangan lainnya. (jr)

Bupati dan Wabup Labuhanbatu Gelar Temu Ramah Pengurus DPJPD USU

Labuhanbatu, SMN - Bupati Labuhanbatu Erik Adtrada Ritonga didampingi Wakil Bupati Ellya Rosa Siregar melaksanakan silaturahmi dan temu ramah dengan Pengurus Departemen Penyakit Jantung dan Pembuluh Darah (PJPD) Fakultas Kedokteran USU (Universitas Sumatera Utara)/

Rumah Sakit Haji Adam Malik Medan dan PERKI (Perhimpunan Dokter Spesialis Kardiovaskular Indonesia) Cabang Sumatera Utara di Rumah Dinas Bupati. Padang Matinggi - Kecamatan Rantau Utara, Minggu (11/06/2023).

Dalam Pembicaraan tersebut terkait dengan Persiapan kegiatan

Pengabdian Masyarakat di Kabupaten Labuhanbatu yang akan dilaksanakan pada tanggal 12 Juni 2023.

Kegiatan ini merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh Departemen PJPD sebagai wujud dari salah satu Tri Dharma Perguruan Tinggi. Kegiatan yang dilakukan memiliki Tema "Promosi Kesehatan dan Deteksi Kelainan Kardiovaskular" di Kabupaten Labuhanbatu ini mengadakan beberapa kegiatan kesehatan.

Acara ini juga bekerjasama dengan Organisasi Perhimpunan Dokter Spesialis Kardiovaskular Indonesia (PERKI) Cabang Sumatera Utara.

Bupati Labuhanbatu Erik Adtrada Ritonga mengucapkan terimakasih dan apresiasi atas kegiatan pemeriksaan kesehatan jantung bagi masyarakat Kabupaten Labuhanbatu, yang dilaksanakan oleh Fakultas Kedok-

teran USU dan PERKI Cabang Sumatera Utara.

"Kami sampaikan rasa terima kasih dan apresiasi setingginya kepada Fakultas Kedokteran USU dan PERKI Sumut, yang melaksanakan pemeriksaan kesehatan jantung bagi masyarakat Kabupaten Labuhanbatu. Mudah-mudahan kegiatan yang dilaksanakan esok hari bisa berjalan dengan lancar dan baik," ujarnya.

Turut Hadir mendampingi

Plh. Sekretaris Daerah Hasan Heri Rambe, Asisten I Setdakab Sarimpunan Ritonga, Asisten III Zaid Harahap, Plt. Kepala Dinas Kominfo Ahmad Fadly Rangkuti, Kepala DP2KB Hj. Maharani, Duas Jourgie Simatupang, Winda Ardini, Ali Nafiah Nasution, Hilfan Ade Putra Lubis, Bertha Gabriela Napitupulu, Kartika Kaban, dan Farida Hanum Margolang serta dokter-dokter lainnya. (jr)



Foto bersama Bupati, Wabup dan pengurus DPJPD saat temu ramah

MIS Al-Ikhas Dusun Ulak Kuba Gelar Perpisahan Siswa Kelas VI

Labusel, SMN - Siswa kelas VI MIS Al-Ikhas telah selesai menghadapi ujian akhir pada beberapa minggu yang lalu. Selanjutnya kepala sekolah, dewan guru, beserta seluruh siswa MIS Al-Ikhas mengadakan acara perpisahan di sekolah.

Adapun acara tersebut digelar di lapangan sekolah MIS Al-Ikhas Dusun Ulak Kuba Desa Tanjung Mulia Kecamatan Kampung Rakyat Kab.Labusel, Rabu (14/6/2023).

Acara perpisahan di rangkai dengan berbagai kegiatan, seperti tarian dan pidato yang di lakonkan oleh siswa MIS Al-Ikhas.

Kepala Sekolah Al-Ikhas Nurlela merasa sangat gembira menyaksikan kegiatan yang dilaksanakan oleh siswanya serta adanya kerjasama antar siswa dan dewan guru.

"Saya sangat berterimakasih kepada dewan - dewan guru dan siswa - siswi kami atas kerjasama

nya sehingga terselenggara acara ini," ucap Nurlela.

Nurlela juga berharap agar siswa yang telah lulus membawa citra baik sekolahnya di jenjang selanjutnya.

Ia juga berpesan agar anak didik harus bersemangat dan terus belajar untuk mendapat prestasi yang lebih baik lagi.

Terlihat dalam acara tersebut orangtua siswa dan berbagai warga sangat antusias melihat pertunjukan yang disajikan oleh siswa MIS Al-Ikhas.

Terlihat hadir dalam acara, Nurlela Kepsek MIS Al-Ikhas, dewan guru, Kadus Ulak Kuba, wali siswa, dan beberapa undangan lainnya. (sabar)



Foto bersama siswa-siswi MIS Al-Ikhas bersama Kepsek dan dewan guru

Dinas Pertanian Mukomuko Menghimbau Agar Pedagang Ternak Mengurus SKKH



Ilustrasi Ternak

Mukomuko, SMN - Dinas Pertanian Mukomuko meng-

himbau bagi pedagang ternak agar mengurus Surat Keterangan

Kesehatan Hewan (SKKH), saat akan menjual hewan ternaknya kepada masyarakat Mukomuko maupun masyarakat luar daerah.

SKKH menjadi salah satu legalitas bagi para pedagang hewan ternak, yang mereka jual itu kondisinya sehat.

Kepala Dinas Pertanian Mukomuko, M. Rizon didampingi Kabid Pertenakan dan Kesehatan Hewan, Drh. Nurwahyuni ketika dikofirmasi mengatakan, meski sosialisasi sudah sering dilakukan, tetapi kesadaran pedagang ternak untuk mengurus SKKH masih sangat rendah. (burhan)

Dinas Pendidikan Mukomuko Sudah Mulai Mengasurkan Proyek DAK 2023

Mukomuko, SMN - Dinas Pendidikan Kabupaten Mukomuko sudah mulai mengasurkan kegiatan proyek bersumber dari Dana DAK tahun 2023.

Terbaru sebanyak 32 dokumen lelang DAK Dinas Pendidikan, telah diserahkan ke unit Kerja Pengadaan Barang Dan Jasa (UKPBJ) Pemerintah.

Sejumlah paket lelang tersebut tinggal menunggu tahapan pengumuman atau reviu dokumen, sebelum di umumkan.

Hal ini di sampaikan Sekretarisari UKPBJ Kabupaten Mukomuko Effih, kepada Media ini 12 juni 2023.

"Proyek DAK dari Dinas Pendidikan Mukomuko tinggal menunggu proses pengumuman"

ungkap Effih.

Lanjut Effih, dari 32 Dokumen yang didaftarkan Dinas Pendidikan ke UKPBJ, 29 Paket yang sudah diserahkan ke Tim Kelompok Kerja (POKJA) untuk diproses kaji ulang bersama Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) Konsultansi Perencanaan.

"Tiga Dokumen yang diajukan untuk diproses lelang, kita kembalikan ke Dinas Pendidikan, karena ada beberapa catatan dokumen yang harus yang harus dilengkapi," jelasnya Effih.

Paket kegiatan Dinas Pendidikan yang bakal dilelang, berupa pelaksanaan Pembangunan Ruas Kelas Baru, Perpustakaan dan Ruang Laboratorium Ting-



Plt Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Mukomuko, Provinsi Bengkulu Evi Mardiani

kat SD dan SMP.

"Kaji ulang semua paket yang telah diregistrasikan, dalam pekan depan sesuai yang kita

inginkan, begitu usai kaji ulang langsung diumumkan melalui LPSE," tutup Sekretaris Effih. (burhan)

Tekuni Pekerjaan Sebagai Teknisi, Seorang Pemuda Jadi Penolong Ponsel Rusak

Bagan Batu, SMN - Di era yang semakin canggih ini, ponsel atau telepon genggam menjadi barang wajib yang harus dimiliki oleh masyarakat. Seperti barang elektronik lainnya, ponsel juga bisa mengalami kerusakan.

Menurut Ramadhan Adi Sisunto, seorang teknisi ponsel yang berada di Jalan Sudirman Bagan Batu, kerusakan pada ponsel umumnya terjadi karena kesalahan pengguna yang menyebabkan baterai cepat habis dan LCD rusak. Lebih lanjut dijelaskan bahwa kelemahan pada baterai dipicu oleh penggunaan ponsel yang berlebihan dan terlalu lama.

Saat dikonfirmasi, teknisi kelahiran Pirdam Jalur Satu Bagan Batu tersebut mengaku telah menekuni pekerjaan ini selama tiga tahun. Selasa (6/6) "Sudah berjalan tiga tahun,

saya juga menerima semua merek ponsel. Baik android maupun iPhone," terangnya.

Ramadhan menyampaikan bahwa sampai saat ini belum ada masyarakat yang kecewa dengan hasil pekerjaannya. Hal ini membuatnya semakin bersemangat dan merasa tertantang untuk terus mengembangkan kemampuan yang dimiliki.

Sebagai informasi bahwa di Kecamatan Bagan Sinembah Kabupaten Rokan Hilir Riau sangat jarang adanya konter atau teknisi ponsel, sehingga kehadiran Ramadhan menjadi angin segar bagi para warga sekitar yang memiliki keluhan pada ponselnya.

Dari hal ini lah, masyarakat berharap agar pemerintah memberikan fasilitas untuk anak muda mengembangkan kemampuannya, utamanya di bidang elektronik. Sehingga

akan didapati generasi muda yang semakin cemerlang dan bisa membantu masyarakat sekitar. (dp)



Ramadhan Adi Sisunto, seorang teknisi ponsel

INFO

Bagi Teman-Teman Wartawan Yang Belum Dapat Media Mari Bergabung dengan Kami di Suara Media Nasional

Anda Seorang Pemuda Pemudi Yang Energik, Suka Tantangan, Pekerja Neras, Mudah Berkomunikasi dan Pantang Menyerah ?

Ayo Bergabung Dengan Kami

Wartawan & Marketing

Syarat :
- Pria/Wanita Usia Minimal 20 tahun
- Ijazah Minimal SMA atau Sederajat
- Memiliki Kendaraan/Motor Sendiri, Sim C dan Kamera
- Mau Ditempatkan Di Wilayah yang Ditentukan
- Bisa Bekerja 1 Team

Di Usahakan Untuk Wilayah :
Situbondo, Bondowoso, Bangkalan, Sumenep, Pamekasan, Jember, Bojonegoro, Trenggales, Ngaitan, Tuban, Pacitan, Lamongan, Mojokerto, Tulungagung, Ponorogo, Gresik, Tegay, Surakarta, Semarang, Salatiga, dan wilayah di Pulau Jawa lainnya.

Kirimkan Lamaran Lengkap anda Ke :
- Jl. Biridjen Pol. Imam Bacri No. 143, Pesantren Kota Kediri
- Email : Suaramedianasional@gmail.com
- Telp. (0854) 4526358, Hp. 08133002657

Pimpinan Redaksi
Kundari Pri s.

JAGADesign

Mengerjakan :

- Nota
- Banner
- Vandel
- Spanduk
- Souvenir
- Buku Yasin
- Kartu Nama
- Sablon Kaos
- Undangan Pernikahan
- Undangan Ulang Tahun

Dsn. Joho Ds. Sumberjo Kec. Ngasem Kab. Kediri
082231838798

Pemerintahan Kabupaten Karimun dan Kementerian ATR/BPN Matangkan Persiapan Jelang GTRA Summit 2023



Kepala Biro Humas Kementerian ATR/BPN, Yulia Jaya Nirmawati melakukan kunjungan ke Kabupaten Karimun

Karimun, SMN - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Karimun terus menggesa persiapan sebagai tuan rumah Gugus Tugas Reformasi Agraria (GTRA) Summit yang akan digelar pada 29 Agustus 2023 mendatang. Terbaru Kepala Biro Humas Kementerian ATR/BPN, Yulia

Jaya Nirmawati melakukan kunjungan ke Kabupaten Karimun pada Senin (5/6/2023).

Kedatangan Biro Humas Kementerian ATR/BPN bersama Kepala BPN Provinsi Kepulauan Riau ini disambut oleh Bupati Karimun Anur Rafiq dan jajaran di Rumah Dinas Bupati

Karimun. Pada kunjungan ini, Kementerian ATR/BPN menyampaikan sejumlah tahapan persiapan lokasi-lokasi yang akan dikunjungi oleh Presiden Republik Indonesia, Ir Joko Widodo.

Hal ini sebagai tindak lanjut usulan Bupati Karimun sebelumnya terkait rangkaian kegiatan GTRA Summit 2023 kepada Kementerian ATR/BPN.

"Sejumlah rangkaian diusulkan kepada kita selain pembukaan GTRA Summit 2023 seperti penandatangan prasasti Bandara RHA, penyerahan sertifikat, penanaman mangrove, Expo UMKM, penyerahan BPJS kepada nelayan, pelepasan produk PT SIKY hingga pesanturan," terang Kabiro Humas Kementerian ATR/BPN, Yulia Jaya Nirmawati.

Yulia menyampaikan bahwasanya persiapan yang dilakukan untuk GTRA Summit 2023 di Kabupaten Karimun sudah disiapkan dengan baik. Hanya saja rapat secara berkelanjutan akan terus dilakukan guna memantapkan kesiapan kegiatan tersebut.

"Salah satunya tentang rencana penyerahan sertifikat tanah kepada masyarakat dari berbagai pulau, kita akan usulkan ke bapak Presiden apakah mereka yang menerima akan ditandatangani langsung," kata Yulia.

Terpisah, Wakil Bupati Karimun Anwar Hasyim memastikan Kabupaten Karimun sangat siap sebagai tuan rumah GTRA Summit 2023.

"Menjadi tuan rumah adalah kesempatan luar biasa bagi Karimun, apalagi bapak Presiden akan hadir. Tentu persiapan demi persiapan terus kita lakukan untuk menyukseskan acara besar ini," pungkas Wabup. (b)

DPRD dan Pemprov Kaltara Godok Raperda Pajak dan Retribusi Daerah

Tanjung Selor, SMN - Usulan Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) tentang Pajak dan Retribusi Daerah di Kalimantan Utara (Kaltara) hingga saat ini kembali digodok oleh lembaga legislatif dan eksekutif Kaltara.

Terakhir, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kaltara dan Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Kaltara melakukan rapat bersama untuk membahas lebih detail terkait usulan produk hukum di Tanjung Selor pada Selasa (6/6/23).

"Raperda ini sebenarnya sudah lama sekali diusulkan masuk dalam Propempreda (program pembentukan peraturan daerah), yaitu pada tahun 2021," ujar Supaat Hadianto, Ketua Badan Pembentukan Peraturan Daerah (Bapemperda) DPRD Kaltara usai pertemuan tersebut.

Kemudian, baru diluncurkan masuk ke dalam Propempreda pada tahun 2022 dan kemudian di tahun 2023 ini disepakati bersama untuk dibahas lebih lanjut.

Kemudian, baru diluncurkan masuk ke dalam Propempreda pada tahun 2022 dan kemudian di tahun 2023 ini disepakati bersama untuk dibahas lebih lanjut. Kenapa di tahun 2021 dan 2022 itu belum bisa terlaksana, lanjut Supaat, itu karena ada produk hukum terkait hal itu yang belum keluar. Jadi ini baru mulai ditindaklanjuti setelah diterbitkan Undang-Undang (UU) Nomor 1 Tahun 2022 tentang Hubungan Keuangan Pemerintah Pusat dan Daerah.

"Sehingga acuan hukum dari Raperda ini sudah klir, tidak ada masalah," tutur Politisi Partai

Nasdem ini.

Adapun soal mengapa ini harus disepakati bersama, karena di dalam proses penyusunan dan pembahasan, ada mekanisme yang diatur oleh tata tertib DPRD, salah satunya sudah diagendakan di dalam Badan Musyawarah (Banmus).

"Kita harap pemerintah dapat mempercepat untuk menyampaikan nota penyampaian rancangan Raperda ini. Sesuai jadwal yang ada, 26 Juni ini harus sudah disampaikan. Tentu kita harap bisa lebih cepat," bebernya.

Mengingat ini urgen, maka diharapkan pada Oktober 2023 nanti rancangan payung hukum daerah ini sudah masuk ke Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) untuk dilakukan

evaluasi dan Januari 2024 sudah keluar nomor registrasi.

"Ini perlu kita dorong bersama-sama, semoga harapan dari DPRD khususnya dari Bapemperda di bulan Oktober sudah masuk di evaluasi di Kementerian Dalam Negeri. Karena proses raperda ini cukup panjang. Sudah kita dibahas di pansus, masih ada harmonisasi di Kementerian Hukum dan HAM. Kemudian pansus tentu membahas ulang hasil rekomendasi dari KemenkumHAM," ujarnya.

Ia berharap raperda ini tidak menjadi beban bagi rakyat Kaltara, meski demikian tetap menjadi sumber pendapatan daerah. Selain itu, ia juga berharap raperda ini menjadi penghambat bagi investasi di Kaltara. (syah)



Ketua Badan Pembentukan Peraturan Daerah (Bapemperda) DPRD Kaltara Supaat Hadianto berfoto bersama Kepala Bapenda Tomi Labo dan jajaran staf Bapenda Kaltara usai pembahasan rancangan usulan pembuatan Raperda Pajak dan Retribusi di Gedung DPRD Kaltara, Selasa (6/6/23)

Terima Penghargaan Nasional, Gubernur Zainal Arifin Paliwang Komitmen Majukan Pertanian di Kaltara

Tanjung Selor, SMN - Gubernur Kalimantan Utara Zainal Arifin Paliwang kembali menerima penghargaan. Kali ini, dari Menteri Pertanian Republik Indonesia (Mentan RI) Syahrul Yasin Limpo, pada puncak ajang Pekan Nasional (Penas) Petani Nelayan Indonesia XVI Tahun 2023.

Penghargaan atas dedikasi, kontribusi, dan keberhasilan dalam membangun bidang pertanian diserahkan oleh Kepala BPPSDMP Kementan RI Prof Dedi Nursyamsi mewakili Mentan RI, di Panggung Utama Penas Petani Nelayan Indonesia di Kawasan Lapangan Udara (LANUD) Sutan Sjahrir, Kelurahan Parupuk Tabing, Kecamatan Kota Tengah, Kota Padang, Sumatera Barat, Kamis (15/6/2023).

"Saya atas nama masyarakat Kaltara, atas nama pribadi dan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltara menyampaikan terima kasih, semoga kita semua lebih bekerja keras, masih banyak tantangan yang harus dipenuhi.

Berusaha mewujudkan Kaltara yang Berubah, Maju dan Sejahtera," ucap Gubernur Kaltara Zainal Arifin Paliwang.

Saat ini, kata Gubernur Kaltara Zainal Arifin Paliwang, Provinsi Kaltara terus meningkatkan kualitas SDM, terutama pada sektor pertanian untuk menyiapkan bahan pangan bagi orang yang masuk ke Kaltara.

Hal ini mengingat sejumlah proyek strategis di bangun di Kaltara. Dicontohkannya Kawasan Industri Hijau Indonesia (KIHI) Tanah Kuning-Mangkupadi yang sedang proses dibangun saat ini. Selain itu, tantangan di depan Kaltara yang juga sebagai pintu masuk ke Ibu Kota Negara (IKN).

"Jika dilihat dari sisi geografis, mengingat pelabuhan di KIHI ini nanti akan menjadi akses global, tentu Kaltara sangat strategis untuk menjadi pintu masuk ke IKN. Untuk itu harus menyiapkan semua," tutur Gubernur Kaltara Zainal Arifin Paliwang

Ia pun berharap selama di

Padang, para peserta seminar nasional asal Kaltara memperoleh wawasan baru.

"Mudah-mudahan Hasil Penas yang di Padang ini bisa dibawa pulang ke Kaltara, yang mana bisa cocok untuk dilanjutkan di provinsi kita tercinta," tutupnya.

Hadir mendampingi Gubernur Kaltara Zainal Arifin Paliwang, Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DPKP) Kaltara Heri Rudyono, dan anggota DPRD Kaltara, Norhayati Andris. (dkisp/syah)



Gubernur Kaltara, Zainal A Paliwang saat memegang Penghargaan Ajang Pekan Nasional (Penas) Petani Nelayan Indonesia XVI 2023 dari Mentan RI atas dedikasi, kontribusi, dan keberhasilan dalam membangun bidang pertanian di Padang, Sumatera Barat, Kamis (15/6/23)

Bapenda Kaltara Bahas Pra Evaluasi Ranperda, Ranperkada Pajak, dan Retribusi Daerah



Bapenda Provinsi Kaltara usai melakukan diskusi Ranperkada Pajak dan Retribusi Daerah

Tanjung Selor, SMN - Usai melaksanakan usulan rancangan peraturan daerah (Ranperda) pajak dan retribusi daerah dalam rapat kerja bersama Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara), Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Provinsi Kaltara kembali melaksanakan

Focus Group Discussion (FGD) pra evaluasi Ranperda, dan rancangan peraturan kepala daerah (Ranperkada) pajak dan retribusi daerah.

FGD pra evaluasi itu pun dilaksanakan di Jakarta yang mulai pada Senin, 12 Juni 2023 hingga Selasa, 13 Juni 2023. Kepala Bapenda Kaltara, Dr.

Tomy Labo mengatakan FGD pra evaluasi Ranperda, Ranperkada pajak, dan retribusi daerah ini di luar dari tahapan yang kini ditangani oleh panitia khusus (Pansus) DPRD Kaltara.

"Kita lakukan simultan, ini gagasan kita sendiri untuk melakukan pra evaluasi. Jadi sebelum dievaluasi oleh pansus bersama, maka kita lakukan diskusi-diskusi dengan narasumber yaitu dari Kemendagri," ucap Tomy.

Dia menjelaskan, diskusi yang dilakukan pada hari ini bersama Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) langsung yang membidangi soal penyusunan produk-produk hukum daerah.

"Maksud dari diskusi itu juga agar saat dievaluasi dari Kemendagri dan Kementerian Keuangan, itu sudah pernah dibahas. Ini juga supaya lebih ce-

patlah," paparnya.

Pihaknya sendiri dalam penyusunan Ranperda Pajak dan Retribusi Daerah dengan adanya diskusi agar ada percepatan, di mana dalam diskusi kali ini ada 2 hal yang dibahas yakni Ranperda dan Ranperkada pajak dan retribusi daerah.

"Kita melakukan itu, supaya dipertimbangkan di pansus atau di propempreda kita menyampaikan naskah akademisnya kemudian Ranperda dan Ranperkada sebagai petunjuk pelaksanaan perdananya," ujarnya.

Pihaknya mensejajarkan produk hukum ini agar seleksi. Pasalnya, Ranperda tersebut sangat urgen, harus ada agar penarikan pajak dan retribusi tertata dengan baik.

"Sangat krusial harus ada, bisa menjadi prioritas untuk dibahas segera," pungkasnya. (dkips/syah)

BP Batam Paparkan Rencana Strategis Pembangunan



Anggota Bidang Pengelolaan Kawasan dan Investasi BP Batam, Sudirman Saad memaparkan rencana pembangunan Kota Batam pada acara Raker Komisariat Wilayah I Apeksi, di Marriot Hotel Harbour Bay, Rabu (14/6/2023) lalu

Batam, SMN - Anggota Bidang Pengelolaan Kawasan dan Investasi BP Batam, Sudirman Saad, memaparkan rencana strategis pembangunan Kota Batam pada Forum Bisnis yang terselenggara dalam rangkaian acara Raker Komisariat Wilayah I Apeksi, Rabu (14/6/2023).

Berlangsung di Marriot Hotel Harbour Bay, Sudirman menjelaskan bahwa BP Batam di bawah kepemimpinan Muhammad Rudi memberikan perhatian serius terhadap sejumlah hal yang berkaitan langsung dengan pembangunan infrastruktur serta investasi di Kota Batam.

Seperti kemudahan dalam mengakses layanan perizinan, pembangunan infrastruktur jalan, pengembangan Bandara Internasional Hang Nadim, serta pembangunan Pelabuhan Batu Ampar.

"Kemudahan pelayanan perizinan menjadi prioritas utama dalam meningkatkan investasi di daerah. Kami berterima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi untuk menjaga iklim investasi di Kota Batam," ujar Sudirman Saad dalam pidatonya.

Selain itu, lanjut Sudirman, Kepala BP Batam, Muhammad

Rudi, pun berkomitmen untuk terus meningkatkan nilai investasi di Kota Batam.

Mengingat, letak Batam yang sangat strategis. Berada di antara Selat Malaka dan Selat Phillips.

"Oleh karena itu, Kota Batam sangat potensial untuk berinvestasi. Terbukti, BPS mencatat jika perkembangan ekonomi Kota Batam luar biasa," tambahnya.

Berdasarkan catatan Badan Pusat Statistik (BPS) Kota Batam, ekonomi tumbuh positif sepanjang tahun 2022 lalu dengan persentase sebesar 6,84 persen.

Pertumbuhan tersebut pun lebih tinggi dibandingkan Provinsi Kepri (5,09 persen) dan Nasional (5,31 persen).

"Kerja sama pengelolaan Bandara Internasional Hang Nadim Batam kami harapkan bakal menjadi hub logistik di bagian barat. Begitu pula dengan kemajuan Pelabuhan Batu Ampar, dan Direktur Pelayanan Terpadu Satu Pintu BP Batam, Harlas Buana, turut memberikan materi diskusi kepada sejumlah pengusaha.

"Pada prinsipnya, kami berikan kemudahan dalam pelayanan perizinan agar investasi berjalan maksimal," tambah Tuty. (dn/ph)

JAGA DESIGN

Hub : 082231838798

Mengerjakan

Nota, Banner, Vandel, Spanduk, Souvenir dll

INFO

Bagi Teman-Teman Wartawan Yang Belum Dapat Media Mari Bergabung dengan Kami di Suara Media Nasional

Wartawan & Marketing

- Syarat : Pria/Wanita Usia Minimal 20 Tahun
- Ijazah Minimal SMA atau Setara
- Memiliki Kendaraan/Motor Sendiri, Sim C dan Kamera
- Mau Ditempatkan Di Wilayah yang Ditentukan
- Bisa Bekerja 1 Team

Diutamakan Untuk Wilayah :

- Sibolga, Kondosung, Rantau, Sumatera, Palembang, Jambi, Bengkulu, Trenggalek, Magelang, Yaban, Pichuan, Lamongan, Ngablak, Sukoharjo, Ponorogo, Gresik, Tegay, Surakarta, Semarang, Salatiga, dan wilayah di Pulau Jawa lainnya.

Kirimkan Lamaran Lengkap anda ke :

- Jl. Brigjen Pol. Imam Baridi No. 143,
- Pecutiran Kita Kediri
- Email : suaramedianasional@gmail.com
- Telp. (0354) 4526358, Hp. 891333002657

Suara Media Nasional

Menkeu Terbitkan Aturan...

Sambungan dari hal. 1

Febrio Kacaribu menjelaskan, PMK baru ini mengatur batasan harga jual maksimal rumah tapak yang diberikan pembebasan PPN menjadi antara Rp162 juta sampai Rp234 juta untuk 2023. Kemudian untuk tahun depan, harga jual rumah tapak bebas PPN dengan harga antara Rp166 juta sampai Rp240 juta untuk masing-masing zona.

Pada peraturan sebelumnya, batasan maksimal harga rumah tapak yang dibebaskan PPN adalah antara Rp150,5 juta sampai Rp219 juta. Kenaikan batasan ini mengikuti kenaikan rata-rata biaya konstruksi sebesar 2,7 persen per tahun berdasarkan Indeks Harga Perdagangan Besar.

"Sejak berlakunya Fasilitas Likuiditas Pembiayaan Perumahan (FLPP) tahun 2010 lalu, sudah lebih dari dua juta masyarakat berpenghasilan rendah yang mendapatkan rumah subsidi. Pembaruan fasilitas Pembebasan PPN ini menjadi instrumen Pemerintah untuk

menambah lagi jumlah rumah yang disubsidi sehingga lebih banyak masyarakat yang dapat membeli rumah layak huni dengan harga terjangkau," kata Febrio dalam siaran pers, Jakarta, Jumat (16/6/2023).

Febrio juga menjelaskan, dengan PMK ini setiap rumah mendapatkan fasilitas berupa pembebasan PPN sebesar 11 persen dari harga jual rumah tapak atau antara Rp16 juta sampai Rp24 juta untuk setiap unit rumah.

"Fasilitas pembebasan PPN ini ditujukan untuk mendukung penyediaan setidaknya 230.000 unit rumah untuk masyarakat berpenghasilan rendah yang ditargetkan oleh Pemerintah," jelasnya.

Selain untuk meningkatkan pemenuhan kebutuhan rumah layak huni yang terjangkau bagi MBR, fasilitas pembebasan PPN ini juga akan berdampak positif pada perekonomian nasional, termasuk terhadap investasi industri properti dan industri

pendukungnya, penciptaan lapangan pekerjaan, dan peningkatan konsumsi masyarakat.

Selain dari sisi harga, Pemerintah juga menjamin kelayakan hunian dengan mematok luas minimum bangunan rumah dan tanah yang diberi fasilitas. Dengan demikian, terdapat lima persyaratan agar masyarakat dapat memanfaatkan fasilitas untuk rumah umum ini. Pertama, Luas bangunan antara 21-36 m². Kedua, Luas tanah antara 60-200 m². Ketiga, harga jual tidak melebihi batasan harga dalam PMK.

Syarat keempat merupakan rumah pertama yang dimiliki oleh orang pribadi yang termasuk dalam kriteria MBR, digunakan sendiri sebagai tempat tinggal, dan tidak dipindahtangankan dalam jangka waktu empat tahun sejak dimiliki. Kelima, memiliki kode identitas rumah yang disediakan melalui aplikasi dari Kementerian PUPR atau BP Tapera.

Fasilitas pembebasan PPN

juga diberikan untuk pondok boro bagi koperasi buruh, koperasi karyawan, pemerintah pusat, dan pemerintah daerah. Pemerintah juga membebaskan PPN untuk penyerahan asrama mahasiswa dan pelajar kepada universitas atau sekolah, Penda dan/atau Pempus. Terakhir, pembebasan PPN juga diberlakukan untuk penyerahan rumah pekerja oleh perusahaan kepada karyawannya sendiri dan tidak bersifat komersial.

Selain itu, Pemerintah melalui Kementerian PUPR juga memberikan bantuan subsidi selisih bunga. Subsidi ini bertujuan agar MBR tetap dapat membayar cicilan rumah dengan tingkat bunga sebesar 5 persen. Dengan demikian, total manfaat yang akan diterima untuk setiap rumah subsidi selama masa pembayaran cicilan rumah dengan bantuan subsidi dan pembebasan PPN berkisar antara Rp187 juta sampai Rp270 juta. (tirt)

Pemerintah Indonesia Kirim...

Sambungan dari hal. 1

Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB).

"Penghungan sementara besaran anggaran rehabilitasi ruang VIP Bandara Internasional Vanuatu adalah Rp 10 miliar-Rp 14 miliar, dengan asumsi luas yang akan dibangun 860 meter persegi (m²)-1.000 m². Jumlah besaran pastinya sedang dihitung terlebih dahulu," ucap Muhadjir.

Pada Mei lalu, kata dia, pemerintah Indonesia juga telah memberikan bantuan dalam bentuk logistik kebutuhan dasar yang terdiri atas tenda pengungsi, tenda keluarga,

generator, velbed, hygiene kit, sweater dan jaket anak, jaket dewasa, perkakas tukang, paket sembako, lampu solar, dan gergaji mesin.

Selain itu, Indonesia juga sedang menyiapkan pemberian bantuan kemanusiaan kepada Myanmar, yang daerahnya terdampak bencana Siklon Mocha pada 14 Mei 2023. Sebanyak 3,4 juta jiwa dan sekitar 1,6 juta orang, di antaranya merupakan penyintas yang menjadi sasaran bantuan kemanusiaan di daerah Rakhine, Chin, Magway, Sagaing, dan Kachin. Menko

Muhadjir menyebut, saat ini, fokus penanganan bencana kepada transisi darurat menuju pemulihan, sehingga memerlukan bantuan yang bersifat jangka panjang. "Bantuan tersebut seperti kebutuhan rekonstruksi atau pertukangan, bantuan pangan bergizi, penyediaan layanan kesehatan esensial, termasuk air bersih, sanitasi, dan respons cepat terhadap penyakit yang mudah menular," ucapnya.

Muhadjir menjelaskan, pemberian bantuan kepada Myanmar sebagai bentuk rasa persaudaraan di wilayah Asia Tenggara yang tergabung da-

lam anggota ASEAN. Nantinya barang yang akan diberikan sebanyak sembilan jenis, terdiri terpal, tenda keluarga, matras, tenda pengungsi, tool kit, generator, makanan siap saji, hygiene kit, dan selimut dengan total Rp 7,133 miliar.

"Indonesia akan memberikan bantuan dalam kapasitas sebagai sesama anggota ASEAN apalagi Indonesia sekarang berada dalam posisi sebagai Chairman dari Keketuaan ASEAN, sehingga posisi Indonesia tentu saja strategis dalam kaitannya dengan pemberian bantuan ini," ujar Muhadjir.(rpb)

Tokopedia Tingkatkan Partisipasi...

Sambungan dari hal. 1

konferensi teknologi tahunan. Konferensi ini menjadi upaya Tokopedia untuk meningkatkan partisipasi perempuan dalam dunia kerja di bidang teknologi yang masih terbilang sedikit.

Hal tersebut didukung oleh pernyataan Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Republik Indonesia (KPPPA RI), yang menyebut peran perempuan di bidang STEM (Science, Technology, Engineering dan Mathematics) masih minim.

Berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS) pada tahun 2022, proporsi perempuan yang menduduki posisi manajerial di Indonesia telah mencapai angka 32,26 persen. Meski perkembangannya positif, proporsi perempuan pada posisi tersebut masih tertinggal dari laki-laki.

"Lewat Tokopedia Academy, kami berupaya meningkatkan jumlah, kapasitas dan kapabilitas talenta digital Indonesia, serta mencapai pemerataan pengetahuan lewat teknologi," jelas Tokopedia Academy Lead,

Rossy Triana Iskandar, dalam virtual media briefing, Jumat (16/6/2023).

Adapun START Women in Tech 2023 mengusung tema "A Way Forward and Beyond for Women in Technology". Konferensi tersebut menghadirkan sejumlah pembicara perempuan ahli teknologi yang akan berbagi wawasan tentang peran perempuan di industri tersebut.

Melalui program ini, peserta akan mengikuti berbagai kegiatan, seperti Keynote Sessions, Inspiring Talk Show, dan Break-out Rooms. Ketiga kegiatan ini bermanfaat bagi peserta untuk belajar dari kurikulum, berlatih, hingga bertukar wawasan dengan para pemimpin perempuan di bidang teknologi.

Sebagai salah satu pembicara di START Women in Tech 2023, Founder & CEO Generation Educators (GenEd), Anggaris Anngia Cininta, membagikan pengalamannya dalam menggeluti industri teknologi.

Anggaris memiliki jam terbang dalam mengembangkan

perusahaan edtech guna memberdayakan dan meningkatkan peran guru dalam melahirkan generasi murid yang kritis, kreatif, dan inovatif.

"Lewat program seperti START Women in Tech, para pegiat teknologi terutama perempuan bisa saling menginspirasi dan berdiskusi langsung untuk berbagi pengalaman di industri ini," tutur Anggaris pada kesempatan yang sama.

Sediakan Pembelajaran Gratis Konferensi START Women in Tech 2023 merupakan hasil kolaborasi antara Tokopedia Academy dan Generation Educators (GenEd).

Acara ini akan diselenggarakan secara hybrid pada Sabtu, 17 Juni 2023, pukul 09.00-16.30 WIB, melalui kanal streaming video Tokopedia Play, Official YouTube Tokopedia atau Inside Tokopedia, serta website Tokopedia Academy.

Bagi masyarakat yang ingin mengikuti rangkaian acara START Women in Tech 2023,

mereka dapat mendaftarkan diri secara gratis melalui website Tokopedia Academy.

Peserta Bisa Belajar Secara Mandiri

Di samping itu, pelajar yang baru lulus juga direkomendasikan untuk mengikuti kegiatan Tokopedia Academy. Sebab, ada banyak ilmu dan eksposur tentang dunia teknologi yang bisa didapatkan.

Rossy menjelaskan, sebagian besar program Tokopedia Academy juga dilakukan secara virtual dan semua pembelajaran akan direkam. Harapannya, peserta dapat melakukan self learning dari rekaman dan modul yang bisa diakses secara gratis melalui website Tokopedia Academy.

Anggaris menambahkan, solusi pendidikan di Indonesia berpusat pada guru. Karena itu, pelaku industri teknologi perlu merangkul dan melibatkan tenaga pendidik untuk mentransmisikan wawasan dan keterampilannya.(lp6)

Yakin bisa memenuhi kebutuhan pasar," pesannya.

Selain melakukan peninjauan, Ny. Putri Koster juga bertatap muka dengan pelaku UMKM yang terhimpun dalam PLUT Kabupaten Buleleng. Menyemangati para perajin, ia menggaribatkan UMKM sebagai pelita di tengah kegelapan. "Di tengah situasi pandemi, UMKM mampu tetap bertahan dan menjadi pelita kecil di dalam kegelapan," sebutnya. Hal itu pula yang memotivasinya memfasilitasi pelaku UMKM untuk menggelar pameran bertajuk IKM Bali Bangkit yang masih berlangsung hingga saat ini. "Bapak Gubernur mendukung dengan memberi tempat di Taman Budaya dan kami bergerak sehingga bisa bertahan," tuturnya.

Terbukti mampu bertahan di tengah situasi pandemi, ia mengajak seluruh komponen untuk merawat dan memperkuat keberadaan

UMKM. "Kita perlu melakukan upaya penguatan dari hulu hingga hilir sehingga keberadaan UMKM mampu memberikan kesejahteraan masyarakat," ucapnya.

Pada bagian lain, Ny. Putri Koster kembali menyinggung pentingnya upaya menyeimbangkan upaya pengembangan dan pelestarian. Ia lantas mencontohkan upaya pengembangan yang kerap kali menjadi bumerang seperti ancaman terhadap tenun endek dan songket. "Karena booming, endek banyak diproduksi di luar daerah dan dipasarkan di Bali. Sementara motif songket, banyak diaplikasikan pada kain bordir. Itu merusak upaya kita melestarikan tenun tradisional warisan leluhur dan menjadi kebanggaan secara turun temurun," bebernya. Kasus terbaru, tenun gringsing yang booming karena digunakan delegasi G20, belakangan juga mulai

Jelang Pemilu 2024...

Sambungan dari hal. 1

pengejawantahan hak konstitusional khususnya sebagaimana termaktub dalam Pasal 28, 28E ayat (2), dan 28I ayat (1) Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945," kata Ketua Dewan Pers Ninik Rahayu, Selasa (6/6/2023).

Ninik Rahayu mengatakan kemerdekaan pers telah melindungi pers untuk mengeluarkan pikiran dengan lisan dan tulisan, menyatakan pikiran dan sikap sesuai dengan hati nuraninya, serta hak untuk kemerdekaan pikiran dan hati nurani.

"Oleh karena itu, menjaga dan menegakkan kemerdekaan pers menjadi tanggung jawab bersama seluruh anak bangsa," ujarnya.

Kata dia, di tahun politik saat ini, kemerdekaan pers mesti lebih kita jaga bersama dari upaya pihak-pihak, yang langsung atau tidak langsung, dapat mengurangi bahkan meniadakan kemerdekaan pers tersebut.

Sehingga, Dewan Pers menyerukan kepada komunitas pers untuk terus menjaga independensi ruang redaksi sebagaimana disebutkan dalam Kode Etik Jurnalistik (KEJ).

Di antaranya Pasal 1 KEJ menyatakan: "Wartawan Indonesia bersikap independen, menghasilkan berita yang akurat, berimbang dan tidak beritikad buruk" dengan penafsiran "Independen berarti pemberitaan peristiwa atau fakta sesuai dengan suara hati nurani tanpa campur tangan, paksaan, dan intervensi dari pihak lain, termasuk pemilik perusahaan".

Untuk maksud tersebut, lanjut dia, pers dituntut menempuh cara-cara yang profesional dalam menjalankan tugas jurnalistik, tidak menyalahgunakan profesi wartawan, dan tidak

menerima suap sebagaimana dimaksud Pasal 2 dan Pasal 6 KEJ.

"Wartawan Indonesia menempuh cara-cara yang profesional dalam melaksanakan tugas jurnalistik(Pasal 2 KEJ)," kata dia.

Ninik Rahayu menambahkan penafsiran KEJ dengan cara profesional yakni dengan menunjukkan identitas diri kepada narasumber, menghormati hak privasi, tidak menyuap, menghasilkan berita yang faktual dan jelas sumbernya, dan rekayasa pengambilan dan pemuatan atau penyiaran gambar, foto, suara dilengkapi dengan keterangan tentang sumber dan ditampilkan secara berimbang.

Kemudian menghormati pengalaman traumatis narasumber dalam penyajian gambar, foto, suara, dan tidak melakukan plagiat, termasuk menyatakan hasil liputan wartawan lain sebagai karya sendiri.

Selanjutnya penggunaan cara-cara tertentu dapat dipertimbangkan untuk peliputan berita investigasi bagi kepentingan publik.

Dewan pers wartawan Indonesia tidak menyalahgunakan profesi dan tidak menerima suap sesuai Pasal 6 KEJ.

Berikut Penafsirannya:

a. Menyalahgunakan profesi adalah segala tindakan yang mengambil keuntungan pribadi atas informasi yang diperoleh saat bertugas sebelum informasi tersebut menjadi pengetahuan umum.

b. Suap adalah segala pemberian dalam bentuk uang, benda atau fasilitas dari pihak lain yang mempengaruhi independensi.

Selain itu, Dewan Pers pun mengingatkan bahwa aparat

negara, aparat keamanan, aparat penegak hukum, dan masyarakat juga wajib ikut menjaga independensi pers tersebut antara lain tidak

menghalangi, meng kriminalisasi, atau mempersekusi pers yang sedang menjalankan tugas dan perannya agar pers mampu memenuhi hak masyarakat untuk mendapatkan informasi yang berkualitas dan adil.

Sejumlah aturan yang melarang semua pihak menghalangi tugas pers antara lain:

- "Pers nasional melaksanakan peran memenuhi hak masyarakat untuk

mengetahui (Pasal 6 huruf a, UU Nomor 40 Tahun 1999 tentang Pers)

- "Pers Nasional melaksanakan peran mengembangkan pendapat umum

berdasarkan informasi yang tepat, akurat, dan benar" (Pasal 6 huruf c, UU

Nomor 40 Tahun 1999 tentang Pers).

- "Pers nasional melaksanakan peran melakukan pengawasan, kritik,

korupsi, dan saran terhadap hal-hal yang berkaitan dengan kepentingan

umum" (Pasal 6 huruf d, UU Nomor 40 Tahun 1999 tentang Pers)

- "Pers nasional melaksanakan peran memperjuangkan keadilan dan

kebenaran (Pasal 6 huruf e, UU Nomor 40 Tahun 1999 tentang Pers).

"Demikian disampaikan, semoga segenap bangsa Indonesia dapat bersamasama meneguhkan kemerdekaan pers tak terkecuali di tahun politik ini," kata dia.(okz)

MPR Minta Maksimalkan...

Sambungan dari hal. 1

Januari-Mei 2023. Rata-rata, telah terjadi satu kasus kekerasan seksual setiap pekan.

Kasus-kasus tersebut 50 persen terjadi pada satuan pendidikan di bawah Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (KemendikbudRistek), 36,36 persen terjadi pada satuan pendidikan di bawah Kementerian Agama, dan sisanya terjadi di lembaga-lembaga informal.

Menurut Lestari, untuk mewujudkan lingkungan belajar yang aman dan nyaman bagi peserta didik sangat membutuhkan keterlibatan aktif para pemangku kepentingan pada ekosistem pendidikan. Apalagi, dunia pendidikan di tanah air saat ini dihadapkan pada tiga persoalan besar

yaitu terkait perundungan, kekerasan seksual, dan intoleransi.

Anggota Komisi X DPR RI dari Dapil II Jawa Tengah ini mendorong agar sejumlah atur-didikan di bawah Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (KemendikbudRistek), 36,36 persen terjadi pada satuan pendidikan di bawah Kementerian Agama, dan sisanya terjadi di lembaga-lembaga informal.

Menurut Lestari, untuk mewujudkan lingkungan belajar yang aman dan nyaman bagi peserta didik sangat membutuhkan keterlibatan aktif para pemangku kepentingan pada ekosistem pendidikan. Apalagi, dunia pendidikan di tanah air saat ini dihadapkan pada tiga persoalan besar

Apalagi, program tersebut telah menghasilkan 13.800 guru yang dilatih sebagai fasilitator dan 43.400 siswa agen perubahan dengan keterjangkauan bimbingan teknis di 7.400 satuan pendidikan di seluruh Indonesia. Ia menegaskan seluruh pihak terkait harus menempatkan upaya pencegahan kekerasan seksual di lingkungan pendidikan menjadi salah satu fokus dalam menciptakan lingkungan pendidikan yang aman, nyaman, dan menyenangkan.

"Tujuannya, agar sistem pendidikan nasional yang kita terapkan mampu menghasilkan generasi yang berkualitas, berdaya saing dan berkarakter kuat, sesuai amanat konstitusi kita," ujarnya. (tmp)

Setelah Lulus...

Sambungan dari hal. 1

adik-adik semua untuk menjadi pemimpin masa depan, jangan lewatkan kesempatan yang ada. Teruslah belajar untuk menggapai cita-cita dengan semangat Merdeka Belajar," ujarnya dalam keterangan tertulis, yang ditulis Kamis (15/6/2023).

Nadiem mengapresiasi putra-putri Papua penerima beasiswa Adem karena telah berani meninggalkan zona nyaman mereka untuk menempuh pendidikan di luar pulau. Sebetulnya,

mereka menjalani pembelajaran selama tiga tahun di Provinsi Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur, Banten, Bali, dan Daerah Istimewa Yogyakarta.

Program pemulihan siswa penerima ADEM ke daerahnya tersebut diharapkan menjadi motivasi bagi mereka untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi serta menginspirasi siswa lain dengan berbagai praktik selama mengikuti Program Adem.

"Saat ini para mahasiswa Indonesia punya kesempatan yang jauh lebih besar mengembangkan potensinya dengan belajar di luar kampus," tutur Nadiem.

Manfaat Program Beasiswa Adem

Nadiem menuturkan bahwa beasiswa Adem merupakan bekal bagi para penerima untuk mengembangkan diri menjadi mahasiswa. Ia menyampaikan saat ini telah ada lebih dari 1.500 mahasiswa asal Papua dan Papua Barat yang mengikuti program-program Kampus Merdeka.

"Saya dengar sendiri pengalaman para mahasiswa yang menjadi peserta Kampus Merdeka. Mereka mendapat kesempatan untuk turun langsung ke lapangan dan mempelajari hal-hal yang tidak diajarkan dalam kelas. Itu sebuah pengalaman

berharga yang sangat berguna untuk membangun masa depan," ujarnya.

Sekretaris Jenderal Kemendikbudristek, Suharti, menuturkan bahwa beasiswa Adem menjadi salah satu program perluasan akses dan penuntasan pendidikan tingkat menengah bagi daerah dengan kondisi khusus.

"Program Adem bagi putra-putri di Wilayah Papua merupakan salah satu komitmen dan bentuk perhatian Kemendikbudristek untuk membuka akses, memberikan kesempatan, dan keberpihakan kepada mereka untuk dapat menerima layanan pendidikan menengah yang berkualitas serta dalam rangka akulturasi keragaman budaya di Indonesia," tutur Suharti.

Suharti berpesan kepada lulusan Adem, untuk dapat berbagi inspirasi dan motivasi kepada keluarga, teman, dan lingkungannya soal pendidikan yang kini dapat diakses oleh seluruh masyarakat Indonesia.

"Tunjukkan prestasi di mana pun adik-adik berada. Pemerintah juga menyediakan beasiswa melalui ADik atau program lainnya seperti KIP Kuliah, bahkan bagi yang memiliki prestasi bisa melanjutkan kuliah ke luar negeri," tuturnya.(dtk)

Dukung Peluncuran Platform Socio Forest, Gubernur Khofifah Sebut Sebagai Aplikasi Multi Manfaat



Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat menghadiri peluncuran Platform Kemitraan Sosial Socio Forest bersama Perum Perhutani dan Kementerian BUMN dan KLHK di Kampung Kopi Mountain.

Surabaya, SMN - Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa mendukung peluncuran Platform Kemitraan Sosial Socio Forest bersama Perum Perhutani dan Kementerian BUMN dan KLHK di Kampung Kopi Klucing Jl. Kawah Ijen, Pondok Jeruk, Desa Sukorejo, Kecamatan Sumberwringin Kabupaten Bondowoso pada Jum'at, (16/7/23).

Platform tersebut merupakan aplikasi yang berfungsi untuk memonitoring cara kerja sekaligus meningkatkan komunikasi antara petani kopi, pendamping serta perhutani selaku pengelola lahan.

"Aplikasi ini multi manfaat, meluaskan jangkauan penyedia permodalan dengan petani, mengetahui data petani kopi, ketersediaan lahan, riwayat budidaya serta update progres budidaya yang sudah dan belum dikerjakan," kata Gubernur Khofifah.

Dijelaskan Gubernur Khofifah, socio forest merupakan platform digital kemitraan sosial dari 88 Proyek Strategis Kementerian BUMN. Platform ini dikembangkan dengan Strategic Delivery Unit (SDU) dalam meningkatkan produktivitas agroforestry, optimalisasi lahan hutan serta penyaluran kepentingan para pihak dalam

upaya transparansi model bisnis kerjasama sosial.

"Platform ini dapat dimanfaatkan untuk meningkatkan komunikasi dalam melaksanakan pemantauan, kerjasama dan budidaya," ujarnya.

Hadirnya platform socio forest dari berbagai pihak yang terdiri dari Perhutani selaku Pengelola kawasan Hutan, Petani hutan selaku penggarap, instansi Pemerintahan dan Lembaga Pendidikan selaku pendamping, pengepul atau pembeli hasil produksi selaku off taker, penyedia sarana produksi pertanian serta penyedia permodalan. Dengan demikian, akan mudah mengakses informasi ketersediaan lahan yang dapat dikerjakakan maupun yang sedang dikerjakan.

"Riwayat budidaya serta update progress budidaya yang dikerjakan serta memudahkan komunikasi antara petani, pendamping dan perhutani," tuturnya.

Selain itu, melalui platform kemitraan sosial ini, Khofifah mengaku optimis dapat meningkatkan produktivitas dan keberlanjutan pengembangan agroforestry secara efektif dan efisien untuk memperkuat ketahanan pangan.

Artinya, jika kelompok sudah berdaya dan mandiri secara ekonomi, maka harapannya akan

mampu mempercepat penurunan kemiskinan, penurunan disparitas di wilayah pedesaan, penurunan tingkat pengangguran terbuka maupun pertumbuhan ekonomi regional di Provinsi Jawa Timur.

"Dengan adanya platform ini, saya optimis dapat memfasilitasi penguatan kelembagaan KPS dan UMKM untuk mendukung Percepatan Pengembangan Usaha Perhutanan Sosial," terangnya.

"Keuatan ini jangan disia-siakan dan bangun sinergitas serta jejaring seluas mungkin agar bisa meningkatkan pasar ekspor kopi melalui komunal branding," lanjutnya.

Inovasi socio forest tidak sekadar mempermudah cara kerja serta meningkatkan komunikasi, akan tetapi juga akan berdampak pada produksi kopi di Kabupaten Bondowoso baik di pasar nasional hingga internasional.

Menurutnya, Kabupaten Bondowoso merupakan salah satu daerah penghasil kopi terbesar di Jawa Timur. Sebanyak 60% Kopi arabika di Jawa Timur dihasilkan dari pegunungan Ijen - Raung dengan luas lahan saat ini 68,73 ha.

"Kopi Arabika Bondowoso merupakan satu-satunya produk Kopi Spesialis (Kopi Blue

Mountain) di Jawa Timur yang telah mendapatkan Sertifikat Perlindungan Hak Indikasi-Geografis pada tahun 2013. Cita rasa khas inilah menyebabkan produk Kopi Arabika memiliki daya jual dan daya saing yang tinggi di Pasar Kopi Internasional," ungkap Gubernur Khofifah.

Besarnya potensi kopi di pasaran memiliki tren pertumbuhan yang positif dalam urusan ekspor, terutama dalam tiga tahun terakhir. Menurut data Badan Pusat Statistik (BPS), pada tahun 2020-2021 Jawa Timur menjadi provinsi dengan nilai ekspor kopi terbesar ketiga nasional setelah Lampung dan Sumatera Utara.

Rincian nilai ekspor pada tahun 2020 sebesar US\$103,4 juta dan pada tahun 2021 sebesar US\$133 juta. Pada Oktober 2022, kinerja ekspor kopi dari Jawa Timur berhasil mencapai 81.495.107 kg atau dengan nilai ekspor mencapai US\$186,22 juta.

Bahkan, lanjut Khofifah, pada November 2022, kopi agroforestry Jawa Timur dengan merek Javeast Coffee melalui hasil komunal branding berhasil di ekspor secara perdana ke negara Mesir secara bertahap hingga 200 ton dengan total nilai ekspor lebih dari Rp 6,2 miliar.

"Dalam lawatan kami ke Mesir pada November 2022, kopi



Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat melihat hasil panen kopi di Kampung Kopi

Jawa Timur mampu mencatat kontrak ekspor untuk tahun 2023 sebesar US\$6 juta. Communal branding juga menjadi pintu terbuka pasar ekspor yang harus ditumbuhkan," tukasnya.

Di sisi lain, menurut data Badan Pusat Statistik (BPS) tahun 2022 luas areal tanaman perkebunan kopi di Jawa Timur seluas 113.148 ha. Yang mana 25.730,13 ha atau setara 22,63% diantaranya merupakan pemanfaatan kawasan hutan yang dikelola Perum Perhutani melalui pola agroforestry.

Selanjutnya proyek percontohan penerapan program perhutanan sosial melalui aplikasi socioforest rencananya akan dilaksanakan pada 6 KPH dengan luas areal garapan seluas 1.174 ha melalui pola agroforestry, 7 LMDH / KTH sebagai mitra dan melibatkan 2.123 orang petani.

Berseiring dengan produksi kopi yang besar dan luas lahan yang luas, Gubernur Khofifah mengimbau agar keberadaan hutan juga dikelola secara lestari agar dapat berfungsi secara optimal. Caranya, dengan tetap memberikan akses dan ruang sosial kepada masyarakat di sekitar untuk meningkatkan kesejahteraan bersama.

Disebutkan, dari 347 Kelompok Perhutanan Sosial (KPS), telah terbentuk 771 Kelompok Usaha Perhutanan Sosial (KUPS) atau sebesar 53% dari jumlah KUPS di pulau Jawa. KUPS-KUPS ini menjalankan kegiatan pemanfaatan dan pemungutan baik berupa hasil hutan bukan kayu, hasil hutan kayu maupun jasa lingkungan.

"Baik dengan pengembangan pola agroforestry (wana tani), silvopastura (wana ternak), agrosilvopastura (wana ternak), silvofishery (wana mina), ekowisata dan usaha jasa lingkungan lainnya," ujarnya.

Lebih lanjut, selain komoditi kopi, Gubernur Khofifah juga meminta komoditi kakao di Jatim turut ditingkatkan. Sebab, permintaan yang ingin menyerap produksi kakao dari kelompok tani cukup tinggi, namun permintaan pasar belum dapat dipenuhi.

"Potensi kakao rakyat di Jawa Timur masih cukup besar tapi belum dikembangkan optimal. Padahal komoditas tersebut mampu meningkatkan perekonomian masyarakat desa karena bisa dipanen dua kali per bulan dan penjualannya juga cukup mudah," jelasnya.

Di Jawa Timur sendiri, perkembangan luas area tanaman perkebunan Kakao periode 2020-2022 mengalami penurunan sebesar 2,2% dan perkembangan produksi perkebunan kakao pada periode 2020-2022 juga berturut-turut, pada tahun 2020 sebesar 34.000 ton, tahun 2021 sebesar 34.683 ton dan tahun 2022 sebesar 33.002 ton.

Berdasarkan data tersebut, dirinya berharap platform Kemitraan Sosial ini juga mampu meningkatkan produktivitas dan keberlanjutan agroforestry seperti kopi dan kakao secara efektif dan efisien termasuk komoditas lainnya.

"Jika kelompok sudah berdaya dan mandiri secara ekonomi, tentu akan korelatif dengan program IKI dari Pe-

merintah Provinsi Jawa Timur dalam menurunkan kemiskinan dan percepatan penghapusan kemiskinan ekstrem, penurunan disparitas di wilayah pedesaan, penurunan tingkat pengangguran terbuka maupun pertumbuhan ekonomi regional," pungkasnya.

Sebelumnya, Gubernur Khofifah berkesempatan melakukan panen kopi secara langsung di kampung baru, desa Kalisat. Bersama rombongan, dirinya takjub dan terkesima dengan hasil panen kopi. Ia pun mengakui bahwa hasilnya bukan bagus, tapi sangat bagus sekali.

Bahkan, Gubernur Khofifah juga berbincang dengan salah satu petani kopi yang sedang memilah-milah hasil panen kopi. "Sudah lama kerja di sini Bu? Ini jenis kopi robusta atau arabika. Sehat-sehat buat njenengan semua," tutupnya.

Sementara itu, Wakil Menteri Lingkungan Hidup Alue Dohong menambahkan, aplikasi ini membangun ekosistem bersama untuk mendukung pilot project bagi masyarakat pengelola hutan sosial di kawasan Perhutani.

"Tugas kita bersama-sama untuk mengelola komoditas pangan dan di kawasan ini memang Republik kopi miliknya Bondowoso khususnya agar dioptimalkan komoditas kopi tersebut," tandasnya.

Turut hadir, antara lain wakil menteri BUMN Pahala Nugraha Mansury, Wamen KLHK Alue Dohong, direktur utama Perum Perhutani Wahyu Kuncoro, Bupati Bondowoso Salwa Arifin beserta seluruh jajaran PTPN dan Forkopimda Kabupaten Bondowoso. (*)

Raih Sertifikat Eliminasi Malaria, Gubernur Khofifah: Wujud Komitmen Bersama Tingkatkan Kualitas Kesehatan Masyarakat

Surabaya, SMN - Provinsi Jawa Timur berhasil dinyatakan sebagai provinsi di Indonesia yang berhasil eliminasi malaria di tahun 2023 oleh Kementerian Kesehatan RI.

Selain Jawa Timur, terdapat empat provinsi lain yaitu DKI Jakarta, Bali, Banten, dan Jawa Barat. Dimana, hingga April 2023 terdapat lima provinsi dan 381 kabupaten/kota di Indonesia yang dinyatakan berhasil eliminasi malaria.

Keberhasilan Jatim Eliminasi Malaria ini ditandai dengan Penyerahan Sertifikat Eliminasi Malaria tingkat Provinsi oleh Dirjen Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Kemenkes RI, Dr. dr. Maxi Rein Rondonuwu, DHSM.MARS kepada Gubernur Jawa Timur yang diwakili oleh Asisten Administrasi Umum Akhmad Jazuli saat acara Puncak Hari Malaria Sedunia tahun 2023 di Kalimantan Timur, Kamis (15/6/23).

Atas diraihnya sertifikat eliminasi malaria ini, Gubernur Khofifah menyampaikan rasa syukurnya. Menurutnya hal ini menjadi wujud komitmen Pemprov Jatim bersama seluruh stakeholder terkait dalam upaya mengeliminasi kasus malaria di Jawa Timur dengan langkah-langkah konkret dan komprehensif.

"Atas nama Pemprov Jatim kami menyampaikan teri-

makasih dan apresiasi kepada seluruh stakeholder terkait yang telah berkolaborasi dan bersinergi bersama untuk mewujudkan eliminasi malaria di Jatim. Hal ini menjadi bagian dari upaya kita dalam meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat," ungkap Khofifah, Kamis (15/6/23).

"Dimana ini nantinya juga akan dapat meningkatkan Indeks Pembangunan Manusia (IPM) di Jatim," imbuhnya.

Eliminasi malaria adalah upaya pemutusan rantai penularan malaria setempat pada manusia di wilayah tertentu secara berkesinambungan. Hal ini dilakukan untuk menekan angka penyakit serendah mungkin agar tidak menjadi masalah kesehatan.

Khofifah mengatakan, untuk berhasil mendapatkan Sertifikat Eliminasi Malaria tingkat Provinsi ini, seluruh Kabupaten/Kota yang ada di wilayah provinsi tersebut harus sudah dinyatakan status eliminasi malaria. Serta telah melaksanakan kegiatan tahap pemeliharaan terutama mencegah munculnya kembali kasus penularan setempat (indigenous).

Berdasarkan data, seluruh kabupaten/kota di Jawa Timur sendiri telah mendapat sertifikat eliminasi malaria semenjak tahun 2018. Pencapaian ini diperoleh secara bertahap yakni Tahun 2014 sebanyak 34 kab-

kota telah mendapat sertifikat eliminasi malaria. Kemudian disusul Tahun 2015 yakni Kab. Banyuwangi, Tahun 2016 Kab. Madiun dan Kab. Pacitan, serta Tahun 2017: Kab. Trenggalek.

"Alhamdulillah tahun ini Provinsi Jawa Timur dinyatakan lulus eliminasi malaria tingkat provinsi pada tanggal 5 April 2023 oleh Kemenkes RI. Kami mengajak semua stakeholder untuk berkomitmen agar terus mempertahankan daerah eliminasi malaria sampai penilaian selanjutnya oleh WHO pada tahun 2024 mendatang," katanya.

Selain itu, untuk mendapatkan Sertifikat Eliminasi Malaria tingkat provinsi ini, terdapat sejumlah tahapan. Pertama, Self assesment atau penilaian mandiri terhadap empat persyaratan kriteria yang ditetapkan dalam mencapai eliminasi malaria tingkat Provinsi.

Kedua, melalui pengusulan penilaian eliminasi oleh Pemerintah Daerah Provinsi kepada Dinas Kesehatan Provinsi dan Penilaian oleh Komisi Penilaian Eliminasi Malaria secara independen.

Berdasarkan data Esismal (Sistem Informasi Surveilans Malaria) tahun 2022 jumlah kasus malaria di Jawa Timur sebanyak 579 kasus (semua kasus import bukan kasus penularan setempat) dan ada 2 kematian.

Sedangkan data per Mei tahun 2023, jumlah kasus malaria di Jawa Timur sebanyak 225 kasus (semua kasus import bukan kasus penularan setempat) dan ada 2 kematian.

Lebih lanjut Khofifah mengatakan, mengingat kasus import masih ada di tiap tahunnya, maka diperlukan kegiatan pencegahan terjadinya penularan setempat. Untuk itu ia meminta masyarakat untuk melakukan sejumlah kewaspadaan. Yakni bagi yang baru saja melakukan perjalanan dari wilayah endemis malaria untuk segera memeriksakan diri ke fasyankes (bergejala atau tidak bergejala).

"Kemudian mewaspadai gejala malaria dengan memeriksakan diri ke fasyankes karena diagnosis malaria sedini mungkin dan pengobatan standar sangat penting. Apabila keluar rumah di malam hari, gunakan baju dan celana panjang. Serta ikut berpartisipasi dalam pengendalian vektor pada habitat nyamuk anopheles," pungkasnya.

Sebagai informasi, Peringatan Hari Malaria Sedunia Tahun 2023 mengusung tema global 'Time to Deliver Zero Malaria: Invest, Innovate, Implement'. Sedangkan tema nasional adalah 'Dengan Investasi, Inovasi, dan Implementasi, Kita Capai Indonesia Bebas Malaria'. (*)

Wagub Emil Tekankan Pentingnya Tata Ruang yang Seimbang

Surabaya, SMN - Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Elestianto Dardak menghadiri Rapat Koordinasi Lintas Sektor Pembahasan Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) tentang Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) Provinsi Jawa Timur Tahun 2023-2043 di The Westin, Jakarta Selatan, Kamis (15/6/23).

Dalam paparannya, Wagub Emil menekankan pentingnya tata ruang dan pembangunan ruang yang seimbang. Untuk itu, Pemprov Jatim selama ini telah mengambil langkah untuk merencanakan pembangunan yang mempertimbangkan 3 faktor. Yakni struktur ekologis, lanskap ekonomi, dan permasalahan tata ruang yang selama ini terjadi.

"Tujuan Jatim dalam mengatur perencanaan tata ruang ini adalah untuk mewujudkan ruang wilayah Provinsi yang berdaya saing tinggi, terintegrasi, aman, dan berkelanjutan. Yakni melalui pengembangan sistem agrometropolitan, sistem metropolitan dan melakukan pengelolaan sumber daya pesisir dan pulau-pulau kecil," ungkapnya.

"Untuk itu pendekatan kita di Pemprov Jatim ini melihat ecological structure, economical landscape, dan mempertimbangkan bottom up permasalahan tata ruang selama ini," imbuhnya.

lokasi ring of fire. Apalagi keberadaan gunung berapi yang masih aktif menjadi perhatian tersendiri dalam suatu perencanaan ruang. Tidak hanya itu, beberapa wilayah di Jatim merupakan daerah rawan longsor dan tanah gerak.

"Kita harus betul-betul memperhatikan aspek lingkungan, karena Jatim ini letaknya dilintasi ring of fire. Dan juga beberapa daerah rawan longsor dan tanah gerak."

"Wilayah Jatim ini menjadi hub transaksi ekonomi di Indonesia timur melalui Pelabuhan Tanjung Perak. Mengantisipasi hal tersebut, banyak pelabuhan yang dikembangkan di Jatim, salah satunya di Kawasan Ekonomi Khusus di Gresik oleh private sector," tegasnya.

Lebih lanjut, mantan Bupati Trenggalek ini mengatakan bahwa terkait permasalahan seputar tata ruang, Pemprov Jatim memiliki concern tersendiri terhadap pemberian Izin Mendirikan Bangunan (IMB) di daerah-daerah rawan bencana.

Terkait hal ini, Pemprov Jatim juga sangat teliti dan detail dalam perizinan seputar pembangunan dan hal-hal yang menyangkut kawasan konservatif seperti hutan lindung dan perairan.

berhenti dulu sampai Situbondo karena ada kawasan hutan Baluran. Nah saat di Kenya kemarin, saya melihat bagaimana di kawasan taman nasional mereka ada jalan tol yang posisinya di levelled road. Ini bisa jadi inspirasi kita bagaimana pembangunan masih tetap memperdulikan konservasi alam," jelas Emil.

Sementara itu terkait dengan pemerataan pembangunan ruang, Wagub Emil turut mendorong dibangunnya pusat-pusat infrastruktur baru yang menunjang fasilitas bagi masyarakat di daerah pedesaan. Seperti small urban center atau 'kota pedesaan'.

"Agar pembangunan infrastruktur ini bisa merata dan semua fasilitas tidak hanya terpusat di kota metropolitan. Kita mulai membangun kota pedesaan yang lebih sehat, sehingga masyarakat dari daerah pedesaan dapat menjadikan kota kecil itu jujugan saat membutuhkan sesuatu. Kita melihat perlunya membangun small urban centers," ujarnya.

Di akhir, Emil berharap agar Raperda RTRW Jatim tahun 2023-2043 dapat menerapkan sistem tata ruang yang baik, dan memberikan pembangunan yang berimbang antara kota dan daerah. "Semoga Raperda RTRW yang baik dapat terwujud dari sini. Dan kita bisa melihat pembangunan yang merata dan tata ruang yang baik di Jatim," pungkasnya. (*)